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C ’est dans un esprit d’enthousiasme et de ferveur renouvelés que s’est conclu la 
tournée européenne du président international de la FFPMU, Dr Song Yong-cheon. 
Le président Song, accompagné de son équipe compétente – l’assistant principal 
et stratège Kwon Ohm-yun, le vice-président de la région Europe & Moyen-Orient, 

Kwon In-sung, et le dynamique président d’IAYSP, Koji Matsuda – a parcouru les villes de 
Tirana, en Albanie, de Camberg, en Allemagne, et de Londres, en Angleterre.

Permettez-moi de commencer par un aperçu général de la tournée. Elle a débuté par une 
réunion avec une centaine d’ambassadeurs de paix de la FPU dans notre magnifique 
nouvelle ambassade de Cheon Il Guk à Tirana, un témoignage incroyable de l’amour et de 

la dévotion que la Vraie Mère a déversés sur l’Albanie lors du grand rassemblement pour la paix qui s’y est tenu en 
2019. Le lendemain, nous avons rencontré le président Alfred Moisiu, qui est revenu sur sa récente visite en Corée, à 
l’occasion de la Table ronde internationale des aînés. Ensuite, avec la famille albanaise, nous avons accueilli 14 
nouveaux membres qui nous ont rejoints au cours du mois dernier, grâce à la campagne de témoignage menée par 
la responsable nationale, Manjola Vasmatics, et son équipe.

En Allemagne, nous avons célébré le Jour de toutes les vraies choses à Camberg. Dr Song a prononcé un discours 
sur la providence de Cheon Won Gung et a ensuite remis des lettres spéciales d’encouragement aux donateurs les 
plus fidèles d’Europe. Tout au long de la tournée, le président Song s’est efforcé de transmettre le cœur et la direction 
de la Vraie Mère, partageant de nombreux contenus de ses récents conseils et messages.

Après Camberg, l’équipe s’est rendue à Londres, une ville qui se souvient avec émotion des huit années que Dr 
Song y a passées. Après une prière à la Terre sainte des jardins de Kensington, nous nous sommes réunis à Lancaster 
Gate pour une rencontre passionnante avec Dr Song et Dr Matsuda. 

Matsuda Koji s’est adressé à une quarantaine de jeunes, exprimant le cœur de la Vraie Mère. Il a rappelé aux 
deuxième et troisième générations et à tous les jeunes, qu’ils sont comme des « diamants brillants », de « l’eau pure », 
des « héros », des « donneurs d’énergie » et des « marchands de rêves ». Ses paroles ont aidé les jeunes à trouver de 
la valeur et un but dans la vie, car ils ont compris qu’ils sont aimés par Dieu, leur Parent céleste.

Dans son intervention, Dr Song nous a rappelé à tous que les bons rêves des justes se réaliseront toujours. Ici en 
Europe, notre communauté de la Fédération des familles a fait face à de nombreux obstacles apparemment 
insurmontables qu’elle a finalement surmontés, notamment l’annulation de l’interdiction d’entrée du Vrai Père au 
Royaume-Uni, la levée de l’interdiction de Schengen, l’accueil de la Vraie Mère à Vienne avec plus de 10 000 personnes, 
ou encore la construction d’une ambassade de paix à Tirana. Un à un, le Parent céleste a exaucé tous nos petits vœux, 
et Il le fera encore, rétablissant la paix en Europe, même si la situation actuelle semble difficile à regarder avec des 
yeux humains.

Nous prévoyons de nous aligner sur les priorités de la Vraie Mère, en commençant par le témoignage et la 
sensibilisation, en progressant ensemble vers l’objectif de la restauration nationale de la Corée d’ici avril 2025 et, enfin 
et surtout, en achevant l’éducation et la formation nécessaires d’un nouveau groupe de jeunes dirigeants qui porteront 
notre mouvement jusqu’en 2027 et au-delà. Nous avons trouvé une nouvelle énergie et nous nous sommes rappelés 
à quel point il est important de perpétuer la tradition du Hyo Jeong par l’expérience personnelle. Pour renforcer ce 
lien, nous nous réjouissons de l’organisation prochaine du 2e pèlerinage Hyo Jeong des jeunes de l’Europe et du 
Moyen-Orient en Corée. Ce voyage spirituel de 21 jours, qui se déroulera du 15 août au 5 septembre, sera l’occasion 
de rencontres significatives avec Dieu et d’un lien plus fort avec la Vraie Mère. Alors que nous nous engageons sur ce 
chemin spirituel, notre objectif est d’inspirer nos jeunes générations avec un espoir inébranlable et une force 
imbattable.

Dr Song nous a annoncé que la Vraie Mère souhaitait nous rendre à nouveau visite en Europe. Cette merveilleuse 
nouvelle nous donne de l’espoir après les longues années de pandémie et d’autres restrictions. Je tiens à exprimer ma 
sincère gratitude à la Vraie Mère. Sa décision d’envoyer Dr Song et son équipe dévouée en Europe nous a permis de 
baigner dans la chaleur de son amour et de sa sollicitude sans limites. Cette tournée a été un voyage revitalisant 
rempli d’espoir, de force et de passion. Elle nous a rapprochés les uns des autres et nous a motivés pour un avenir 
plein d’opportunités infinies.
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M esdames et messieurs, 
quel chemin l’humanité 
doit-elle prendre 
désormais ? Même en ce 

moment, chaque année, la guerre, la 
famine et les désastres naturels, qui 
surgissent de partout, dévorent des 
vies innocentes par dizaines de 
millions. Où que l’on se tourne, du 
niveau individuel au niveau collectif 
– que ce soit vers la religion, la 
politique, l’éducation, la culture ou 
l’idéologie – les gens sont 
profondément embourbés dans le 
marécage de l’égocentrisme, et élèvent 
des murs autour d’eux. Dans le 
monde actuel, qui va à sa ruine, la 
vraie communication est brisée. En 
définitive, les problèmes qui affligent 
l’humanité ne peuvent se résoudre 
que par la vision selon laquelle le 

monde est une famille unie en Dieu, 
c’est-à-dire par les enseignements de 
l’amour vrai que mon épouse et 
moi-même, les Vrais Parents, avons 
appris du Ciel et avons enseignés et 
incarnés dans nos vies. C’est le seul 
moyen qu’a l’humanité de trouver le 
chemin de la paix et du bonheur.

Mesdames et messieurs, nous 
vivons un temps qui marquera 
l’histoire, une grande transition 
cosmique. Il est temps qu’une grande 
révolution change l’histoire pour unir 
les mondes spirituel et physique et 
créer le Royaume idéal que Dieu 
espère depuis l’aube des temps. Nous 
ne pouvons plus différer 
l’accomplissement de Son désir. J’ai 
déjà proclamé que le treizième jour 
du premier mois de 2013 sera le Jour 
de la Fondation. Ce jour marquera le 

commencement effectif et l’origine du 
Royaume de Dieu, qu’en coréen nous 
appelons Cheon Il Guk. Il nous reste 
moins de deux ans pour y parvenir.

Il est donc temps maintenant pour 
nous tous d’obéir humblement au 
décret du Ciel. Le moment où nous 
devons nous investir complètement, 
avec un engagement de vie ou de 
mort, nous a été inexorablement 
assigné. Pendant les deux années qui 
nous restent, suivons les instructions 
des Vrais Parents qui mènent la 
providence sur cette terre comme les 
représentants substantiels de Dieu, le 
Roi des rois. Ils ont mobilisé les bons 
esprits dans le monde spirituel, qui 
vous devancent déjà d’une longueur.

La mission du peuple coréen
Mesdames et messieurs, avez-vous 
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une idée de la souffrance que Dieu a 
ressentie lorsque nos premiers 
ancêtres ont chuté ? Il avait investi en 
eux tout Son cœur, sans réserve, 
depuis des temps immémoriaux, et ils 
sombrèrent dans l’obscurité, héritant 
du lignage de Satan. Avez-vous la 
moindre idée du long tunnel sombre 
que notre Père céleste – qui a enduré 
pendant des dizaines de millénaires 
une douleur atroce dans Son cœur, 
une douleur si forte qu’elle glace les 
os et engourdit la chair – a dû 
traverser dans le but d’inverser ces 
effets de la chute en essayant de 
sauver Ses enfants perdus ? Combien 
d’entre vous ont passé des jours et des 
nuits, en larmes, pour réconforter 
notre Père céleste ? 

Mesdames et messieurs, voilà des 
millénaires que Dieu guide et prépare 
discrètement le peuple coréen. Vous 
connaissez très bien l’histoire. Il y a 
deux mille ans, Dieu envoya Son Fils 
unique, Jésus Christ, sur cette terre 
pour sauver l’humanité. Mais la 
conclusion fut tragique. Les dirigeants 
du judaïsme et le peuple d’Israël, qui 
étaient censés le recevoir comme le 
Messie et suivre le chemin de la foi, de 
l’amour et de l’obéissance absolus, ne 
l’envoyèrent-ils pas au contraire à la 

croix ? Il quitta ce monde en silence, 
avec les mots « Tout est achevé », 
évoquant le salut spirituel. La seconde 
venue de Jésus a malheureusement 
nécessité deux mille ans de préparation. 
Son œuvre porte enfin ses fruits sur la 
lointaine péninsule coréenne.

Depuis toujours, les Coréens ont 
servi Dieu avec le sentiment qu’Il est 
leur ancêtre originel et qu’ils sont 
descendus du Ciel. Ils ont fait 
référence à Lui comme « l’Honoré », 
c’est-à-dire Hananim, et ils L’ont servi 
comme l’unique Seigneur, le Créateur 
de la nuit et du jour. Ainsi, tous les 
nombres ont « 1 » et « 2 » comme 
origine. Parce que les Coréens ont 
servi ce Dieu comme leur ancêtre 
originel, l’esprit d’interdépendance, de 
prospérité mutuelle et de valeurs 
universellement partagées est vivant 
dans l’âme et la tradition du peuple 
coréen. Ils se sont maintenus pendant 
plus de cinq mille ans d’histoire, sans 
jamais eux-mêmes envahir ni 
opprimer une autre nation ou un 
autre peuple. La conscience qu’ils 
doivent être une bénédiction pour 
l’humanité coule encore dans les 
veines des Coréens. L’esprit de piété 
filiale, de fidélité et de loyauté, qui 
sont les vertus fondamentales de la 

vie humaine, est encore vif dans la 
tradition coréenne. Ces valeurs qui 
ont cours chez les hommes et les 
femmes de Corée reflètent la fierté et 
l’esprit du peuple coréen.

J’ai hérité des valeurs 
traditionnelles comme la vraie piété 
filiale illustrée dans le récit populaire 
Shim Chung, où une fille dévouée 
offre sa vie pour que son père aveugle 
recouvre la vue ; ou encore l’amour et 
la fidélité exceptionnels qu’on voit 
dans Chun Hyang, cette femme qui 
surmonte la peur de mourir pour 
pouvoir garder la promesse qu’elle 
avait faite à son époux ; et la loyauté 
indéfectible dont témoigna l’amiral Yi 
Soon-shin qui donna sa vie pour 
sauver son pays et son peuple, bien 
qu’il ait été abandonné par son roi et 
par les autres dirigeants. Ces nobles 
valeurs et traditions de la Corée ne 
sont pas un hasard. Misant sur ces 
valeurs, Dieu a préparé ce peuple ; 
tout cela faisait partie de la 
providence visant à créer un 
fondement pour le retour du Messie. 
Fort de cette préparation et puisant 
dans l’énergie de cette péninsule, je 
suis venu, ayant reçu le sceau du Ciel 
comme le Vrai Parent de l’humanité et 
le Roi des rois.
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D istingués dirigeants du 
monde entier, chers 
ambassadeurs de paix et 
participants à ILC 

Cambodge, je vous souhaite la 
bienvenue. Le monde d’aujourd’hui 
s’éloigne de plus en plus des 
aspirations des dirigeants épris de 
paix. Pourquoi avons-nous le 
sentiment aujourd’hui de n’avoir 
aucun espoir en l’avenir ?

En 2019, lors du rassemblement de 
Nagoya (Japon), où se sont réunis plus 
de 40 mille personnes, j’ai parlé de 
l’entrée dans l’ère de la civilisation de 
l’Asie-Pacifique. Après cela, l’Union de 

l’Asie-Pacifique a été créée au 
Cambodge avec le concours du 
Conseil international au Sommet 
pour la paix et la coopération active 
du Premier ministre cambodgien 
Hun Sen.

Avec une population représentant 
plus de la moitié de la population 
mondiale et les dirigeants les plus 
jeunes, l’Asie peut être considérée 
comme un continent d’espoir. 
Toutefois, pour atteindre l’objectif 
commun d’un monde de paix, il est 
nécessaire que toutes les nations, 
grandes et petites, aient le même 
centre. 

Il y a un siècle aujourd’hui, le poète 
indien Tagore est allé au Japon et, 
regardant vers la Corée, a écrit un 
poème semblable à une prophétie 
dans lequel il a déclaré : « La lampe 
de la Corée attend d’être rallumée 
pour illuminer l’Orient. » À l’époque, 
la Corée traversait sa période la plus 
difficile.

Mais pourquoi a-t-il parlé de « la 
lampe qui attend d’être rallumée » ? 
Cette lampe représente la Vérité.

De nombreuses religions ont 
notamment vu le jour sur le continent 
asiatique. Le but de ces religions est 
de se diriger vers le bien et de réaliser 
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(ILC) – Cambodge 2023 : 
Allocution Spéciale de Dr Hak Ja Han Moon
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un monde de paix. Mais comment des 
religions aux doctrines différentes 
peuvent-elles s’unir ? Cette unité ne 
peut être réalisée centrée sur 
l’homme. Ce n’est qu’en servant Dieu, 
le Créateur et maître de l’univers, qu’il 
est possible d’atteindre l’unité et un 
monde de paix. Toutefois, la situation 
actuelle est que les nations 
démocratiques et communistes 
ignorent la providence du Ciel. Elles 
font preuve de beaucoup d’égoïsme en 
ne recherchant que leurs propres 
intérêts, ce qui cause de nombreux 
problèmes.

La civilisation qui a dominé le 
monde occidental est aujourd’hui 
confrontée à de nombreux problèmes 
qui l’empêchent de progresser. 
L’humanité peut progresser vers un 
objectif commun grâce au continent 
asiatique, qui constitue le fondement 
de la civilisation spirituelle.

Dieu le Créateur est le Parent de 
l’humanité. Sa création répond à des 
principes. Toutefois, l’homme et la 
femme (Adam et Ève) appelés à 
devenir les ancêtres de l’humanité 
n’ont pas respecté les 
commandements de Dieu et se sont 
éloignés de Lui, créant ainsi le monde 
déchu d’aujourd’hui. Cette situation 
nous a plongés dans un cycle infernal 
de guerres et de conflits. Que 
devrions-nous donc faire ? Nous 
devons d’abord connaître le rêve de 

notre Créateur et Parent céleste et 
choisir le chemin visant à s’unir 
complètement à Lui.

À travers les premiers ancêtres 
humains devenus parfaits, Dieu 
désirait réaliser le Royaume des cieux 
sur terre, où Il vivrait ensemble avec 
toute l’humanité. Cependant, il a fallu 
6 000 ans pour qu’un homme et une 
femme parfaits émergent de 
l’humanité. Il y a 2 000 ans, la 
naissance du Fils unique a eu lieu à 
travers le peuple d’Israël. Ayant 
toutefois manqué de remplir la 
responsabilité qui leur incombait, 
celle de créer le cadre pour le recevoir, 
il n’a eu d’autre choix que d’emprunter 
le chemin de la croix. Jésus a promis 
de revenir. Il a dit qu’il occuperait la 
position de Vrai Parent à son retour. 
Cependant, pour voir les Vrais 
Parents, il faut que la Fille unique se 
présente devant le Fils unique. Pour la 
naissance de cette Fille unique, Dieu a 
dû préparer un autre peuple, le 
peuple coréen. La Fille unique est 
ainsi née en Corée, en Asie, en 1943. À 
cette époque, juste après la Seconde 
Guerre mondiale, il y a eu la guerre 
de Corée qui a créé un bloc 
démocratique et un bloc communiste 
sur la péninsule. Mais pour protéger 
Sa Fille unique née après 6 000 ans, 
Dieu a accompli Ses œuvres durant la 
guerre. C’était une véritable 
bénédiction. 

La mission des Vrais Parents est 
de servir le Parent céleste sur terre 
et de construire ensemble avec les 
fils et filles du monde le Royaume 
des cieux sur terre, le monde de 
paix. Pour ce faire, il nous a fallu 60 
ans pour nous frayer un chemin 
dans un environnement loin d’être 
idéal. Et en 2023, le temple où nous 
pouvons honorer le Parent céleste a 
été finalement présenté en offrande 
au Ciel. Combien Dieu et toute 
l’humanité ont désiré et attendu ce 
jour, et pourtant, le peuple coréen et 
les gens du monde entier n’en sont 
toujours pas conscients. La 
Fédération des familles et la FPU 
continueront donc à avancer vers ce 
jour où nous pourrons partager 
cette vérité avec le monde entier et 
rendre grâce et gloire au Parent 
céleste pour Son immense amour. 
Cette vérité doit être absolument 
révélée. 

Je souhaite donc vivement que tous 
les pays du continent asiatique, 
ensemble avec les Vrais Parents, 
ouvrent grandement l’ère de la 
civilisation de l’Asie-Pacifique afin de 
réaliser le monde de paix, le Royaume 
des cieux sur terre tant désiré par 
Dieu.

Je prie que vous deveniez tous des 
justes qui recevront les bénédictions 
du Ciel et seront reconnus comme de 
fiers enfants de Dieu.



L
e 13 juillet, la Vraie Mère a effectué une visite dans les nouveaux locaux de PeaceTV, la télévision nationale de Cheon Il 
Guk, situés au 4e étage du bâtiment Sunsuwon, au complexe Hyo Jeong Cheon Won, dans le comté de Gapyeong. 
Après la restructuration des organisations providentielles, la Vraie Mère a exigé que les bureaux de PeaceTV soient 
relocalisés. La Vraie Mère s’est ensuite rendue dans les nouveaux locaux pour constater les changements apportés. 

Elle a visité les nouveaux studios d’enregistrement audio et vidéo, la salle de postproduction, le bureau du magazine mensuel 
True Peace, et a notamment apprécié la nouvelle salle de régie pour les diffusions en direct dans cinq langues. Après avoir 
écouté les explications du directeur, elle a été reçue par tout le staff, qui a tenu à lui exprimer toute sa gratitude. C’est avec un 
cœur rempli de joie que la Vraie Mère a conclu sa visite, accordant ses bénédictions à PeaceTV et faisant part de ses 
nombreuses attentes quant à la mission qu’il devra jouer dans la providence. 

Visite de la Vraie Mère dans les 
Nouveaux Locaux de Peace TV

8      True Peace
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C
hers membres et familles bénies de l’église 
Cheonwon, je vous adresse mes salutations. Je 
suis Song Yong-cheon, président international 
de la Fédération des familles. 

Aujourd’hui, en ce jour saint et significatif, je suis très 
heureux de pouvoir partager avec vous quelques mots, 
ainsi que le rapport de ma [récente] tournée internationale. 
Le titre de mon message s’intitule : « Avec un désir ardent, 
nous pouvons absolument tout accomplir ». 

Je vais d’abord lire un extrait de la prière que la Vraie a 
effectuée le 5 mai dernier, lors de la cérémonie d’offrande 
de Cheon Won Gung et du sanctuaire Cheonil. 

« Parent céleste, reçois toute la gloire et réjouis-Toi avec 
nous. Merci infiniment. Nous sommes extrêmement 

reconnaissants de pouvoir Te présenter en offrande ce 
magnifique temple. Il est désormais clair que les citoyens 
de cette nation et du monde entier sauront que le Parent 
céleste est toujours avec nous. Nous T’aimons. Merci 
beaucoup. Mansei pour le Parent céleste ! »

Très chers membres de l’église Cheonwon,
Le canton de Seorak, dans le comté de Gapyeong, est 

depuis très longtemps considéré par de nombreux 
prophètes comme la capitale du Ciel. Aujourd’hui encore, 
de nombreuses religions l’ont désigné comme leur 
principal sanctuaire, leur Terre sainte, un lieu où de 
nombreux croyants se consacrent entièrement à la prière.

Les Vrais Parents se sont rendus dans ce lieu sacré dans 
les années 1960, à la recherche de la Terre Sainte de 
Cheongpyong, et ont prononcé les paroles de Bénédiction 
suivantes : « La terre de Cheongpyeong doit devenir la 
patrie du monde et du cœur de toute l’humanité. » Après 
de sincères conditions de dévotion, ils y ont construit le 
centre de formation de Cheongpyeong et Cheon Jeong 
Gung. Et après avoir construit le complexe Cheonwon où 
se trouve la terre natale originelle, les Vrais Parents ont 
finalement inauguré, le 7 mai, Cheon Won Gung, qui 
symbolise l’achèvement de la providence du Ciel et de la 
providence de la restauration. Cheon Won Gung est le 
temple des temples où demeurent le Parent céleste et les 
Vrais Parents. C’est un lieu sacré où le Parent céleste, les 
Vrais Parents et nos familles bénies sont complètement 
unis dans une relation verticale, et où tous les peuples du 
monde entier, centrés sur la Fédération des familles, sont 
liés horizontalement dans une relation de frères et sœurs. 

À l’avenir, Cheon Won Gung servira d’espace où seront 
présentés les nobles œuvres réalisées par les Vrais Parents 
tout au long de leur vie, ainsi que l’éducation à la culture 
du cœur. Ce sera la ville natale du cœur, où tous les 
peuples du monde viendront témoigner des incroyables 
œuvres du Parent céleste, Lui rendre gloire et Le louer. En 
visitant cet endroit, ils pourront découvrir le chef-d’œuvre 

Sermon du dimanche

Avec un Désir Ardent, 
Nous pouvons Absolument Tout Accomplir

Song Yong-cheon, Leader principal de l’église Cheonwon & 
Président de la FFPMU internationale 

16 juillet 2023, Église Cheonwon
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des 14 tableaux Cheonil Sunghwa se trouvant dans le 
sanctuaire Cheonil, un espace qui témoignera à 100% du 
Parent céleste et des Vrais Parents. Ce sera un sanctuaire 
sacré où les gens pourront se repentir et se convertir en 
étant touchés par le cœur et l’amour du Parent céleste, 
ainsi que par les paroles et la volonté des Vrais Parents.

L’offrande au Ciel de Cheon Won Gung et du 
sanctuaire Cheonil est le résultat de la vie sacrificielle, de 
l’amour et de la piété filiale envers le Parent céleste de la 
Vraie Mère, qui a embrassé le monde avec le sentiment 
désespéré de retrouver une petite aiguille au milieu du 
désert. Grâce au travail acharné et à la dévotion de la Vraie 
Mère, qui a consacré toute sa vie, versant des larmes, pour 
retrouver le Parent céleste originel que l’humanité a 
perdu, nous avons finalement entamé la nouvelle ère tant 
désirée, dans laquelle le Parent céleste s’établit 
définitivement sur terre.

Chers membres, je souhaiterais que nous exprimions 
par de chaleureux applaudissements notre gratitude et 
rendions gloire à la Vraie Mère, qui a obtenu cette 
incroyable victoire. 

Très chers membres de l’église Cheonwon,
Sur instruction de la Vraie Mère, j’ai effectué une 

tournée en Europe du 14 au 22 juin, puis, comme vous 
venez de le voir dans la vidéo, une tournée en Amérique 
latine, du 26 juin au 9 juillet. Le premier objectif de cette 
tournée mondiale était de transmettre à chaque région les 
instructions spéciales de Notre Mère, ainsi que la stratégie 
et la direction envisagées par le siège international.

En premier lieu, il était important d’analyser 
attentivement la situation de chaque région et d’établir 
une stratégie adaptée à l’ensemble du continent et de 
chaque pays. À cette fin, nous avons examiné le statut 
actuel des églises et des leaders d’églises sur chaque 
continent, et analysé de près le nombre de membres et la 
participation aux cultes par pays.

En outre, pour avancer dans la même direction, nous 
avons promu activement l’enregistrement légal de la 
Fédération des familles en tant que groupe religieux. 
Nous avons donc vérifié la situation dans chaque pays et 
nous avons identifié et analysé la situation dans certains 
pays où un tel enregistrement était impossible, afin 
d’envisager des alternatives.

L’étape suivante consistait à aider chaque région à 
élaborer des stratégies pour l’œuvre missionnaire. En 
collaboration avec les responsables sur le terrain, nous 
avons discuté des principaux défis auxquels chaque 
région est confrontée, ainsi que des moyens à mettre en 
œuvre pour favoriser le développement réel de l’Église 
par le témoignage. Nous avons sélectionné les pays qui 
devront relever le défi de la restauration nationale et avons 
élaboré ensemble des stratégies de croissance.

Le deuxième objectif de cette tournée était de former 
les futurs dirigeants et d’identifier ceux qui sont capables 
de diriger la prochaine génération dans la région. Former 
des jeunes et trouver des leaders qui peuvent guider la 
prochaine génération est la plus grande préoccupation de 
la Vraie Mère et un point important de cette tournée 
mondiale. C’est pourquoi la Vraie Mère a demandé au 
président international d’IAYSP, Matsuda Koji, de 
participer également à cette tournée mondiale. Notre 
Mère a également demandé que nous veillions à ce que les 
programmes conçus pour former les futurs dirigeants 
soient menés efficacement. Nous avons donc discuté des 
stratégies de formation des futurs dirigeants avec les 
leaders de chaque région, et nous avons également 
rencontré de nombreux jeunes leaders dynamiques.

Le troisième objectif de cette tournée mondiale était de 
faire en sorte que toutes les familles bénies réaffirment 
leur détermination à s’unir à Dieu et aux Vrais Parents 
dans cette nouvelle ère dans laquelle le Parent céleste 
règne directement sur nous depuis Cheon Won Gung et le 
sanctuaire Cheonil. Nous entendions également inspirer 
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tous les membres à s’engager pleinement dans le 
développement de l’Église par l’Esprit et la Vérité, et à 
fournir les efforts nécessaires pour le succès de la 
cérémonie d’entrée à Cheon Won Gung et la restauration 
nationale qui garantiront le succès de la Vision 2025.

J’ai également transmis l’amour filial de la Vraie Mère 
pour le Ciel en expliquant les 14 œuvres d’art Cheon Il 
Sunghwa qui retracent la vie des Vrais Parents. Cela a 
encouragé les membres à prendre la résolution d’élargir le 
domaine dans lequel le Parent céleste peut travailler 
librement.

En parcourant l’Europe et l’Amérique latine, nous 
avons vécu beaucoup de moments inspirants. Voir les 
jeunes leaders européens nouvellement nommés travailler 
dur pour relever les défis auxquels ils sont confrontés a été 
une source d’inspiration et d’espoir. Les jeunes leaders 
nationaux d’Europe sont purs et ont la passion en eux. Un 
jeune membre ukrainien qui s’est réfugié en Europe 
occidentale à cause de la guerre mène des activités de 
témoignage et, bien que vivant comme un réfugié, aide 
beaucoup de membres ukrainiens. La présidente d’IAYSP 
Moyen-Orient, diplômée d’une université prestigieuse, a 
indiqué qu’elle avait témoigné de la Parole à quatre 
personnes dans un pays à majorité musulmane. Elle y est 
parvenue en gardant toujours un lien spirituel avec la 

Vraie Mère.
Nous avons visité le centre de formation de Jardim, en 

Amérique du Sud, qui sera rénové et rouvert 
prochainement. Conformément aux directives des Vrais 
Parents, un groupe de messies nationaux japonais a mené 
un projet pionnier pour développer Reda, une terre 
complètement stérile. Cela s’est fait sans aucun soutien de 
la part du siège. Ils ont maintenant établi un centre de 
formation international qui peut accueillir jusqu’à 100 
personnes. J’étais très touché d’entendre leur rapport sur 
la façon dont ils ont développé ce centre. Ils ont développé 
une ferme piscicole de pacus – un poisson que Notre Père 
aimait beaucoup – et sont devenus financièrement 
autonome grâce à cela. Aujourd’hui, Ils sont très impliqués 
dans l’éducation des jeunes de la deuxième génération.

L’engagement et la passion dont ont fait preuve les 
leaders nationaux d’Amérique du Sud étaient incroyables. 
Lors d’une réunion avec eux, je leur ai dit que la Vraie 
Mère m’avait demandé, durant la tournée, de chercher des 
pays qui pourraient être restaurés. Je les ai également 
informés que la Vraie Mère avait l’intention de visiter tout 
pays capable de rendre 10 fois meilleurs les résultats des 
activités de témoignage et de parvenir à la restauration 
nationale. J’ai demandé s’il y avait des pays intéressés par 
ce défi.
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Le leader national de l’Argentine, le révérend Carlos 
Vargas, a été le premier à se lever et à dire : « Vivre à la 
même époque que notre Vraie Mère est un miracle. 
L’Argentine a récemment a retrouvé son château à la suite 
d’un litige juridique au milieu des activités mondiales des 
Vrais Parents. Grâce aux revenus locatifs qui soutiennent 
notre siège national, nous sommes activement engagés 
dans des activités de témoignage pour les jeunes, et les 
activités des Ambassadeurs de paix de la FPU donnent de 
bons résultats. Nous entendons rendre 10 fois meilleurs 
les résultats obtenus jusqu’ici dans le témoignage afin de 
recevoir la Vraie Mère en Argentine. »

Le révérend Alejandro Betancourt, leader national de la 
Colombie, a ensuite pris la parole pour exprimer sa 
détermination : « Il y a 70 ans, la Colombie a soutenu la 
Corée en tant que l’un des 16 pays ayant pris part à la 
guerre de Corée. Je veux faire de la Colombie un pays 
exemplaire en termes de développement concret des 
églises. J’apprécierais que vous choisissiez la Colombie 
comme pays ayant un potentiel de restauration 
nationale. »

Le révérend Koichi Sasaki, leader national du Brésil, 
s’est alors levé d’un bond et a déclaré : « Le Brésil est une 
nation où les Vrais Parents ont versé leur sang, leur sueur 

et leurs larmes. Je me lève parce que nous devons hériter 
de l’esprit et de l’amour que les Vrais Parents nous ont 
donnés. » Il a ensuite ajouté : « Nous n’avons pas d’autre 
choix compte tenu de la dévotion des Vrais Parents pour 
le Brésil. Le Brésil devrait être la première nation à être 
restaurée en Amérique du Sud et nous utiliserons tous les 
moyens matériels et humains en accord avec la fortune 
céleste pour parvenir à la restauration nationale. » Tout le 
monde a manifesté son soutien et son approbation par des 
applaudissements nourris.

À travers cela, trois nations ont été sélectionnées. Dans 
le même temps, les leaders nationaux de la Bolivie et du 
Pérou se sont levés et ont déclaré qu’ils aimeraient relever 
le défi et poser un fondement pour recevoir la Vraie Mère. 
Ils ont remercié le Parent céleste pour cette opportunité.

L’Amérique du Sud doit encore relever de nombreux 
défis, mais il y a un réel espoir. Tout comme Jardim qui a 
été rénové, l’Amérique du Sud rêve d’un nouveau bond en 
avant. La région est vivante. Elle va de l’avant. J’étais très 
heureux de voir les membres si pleins de vie et actifs, 
ayant le ferme espoir qu’ils peuvent développer l’église et 
parvenir à la restauration nationale. Par-dessus tout, 
l’Amérique du Sud est animée d’une véritable passion 
pour le témoignage. Même depuis la pandémie de 
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COVID-19, la région a connu une croissance continue du 
nombre de membres par le biais du témoignage, et a 
investi dans diverses méthodes de témoignage telles que 
l’enseignement en tête-à-tête, l’enseignement en ligne et 
l’enseignement par l’intermédiaire des familles Cheonbo, 
et nous avons pu constater que ces méthodes ont porté 
des fruits. Le président régional Kim Dong-woo a déclaré : 
« Tout cela est possible parce que la Vraie Mère a résolu les 
problèmes juridiques. La Vraie Mère est l’origine du 
miracle qui s’est produit ici. »

Les activités des diplômés de UPA et des jeunes leaders 
d’IAYSP sont également remarquables. Deokhwa Mirobal, 
président d’IAYSP Pérou, a déclaré que lorsqu’il a 
commencé sa mission, il n’y avait pas de membres de la 
deuxième génération dans les environs, mais qu’en 
effectuant les activités de témoignage, il a pu créer deux 
centres CARP avec 15 jeunes actifs à plein temps. Lorsqu’il 
a visité la Corée l’année dernière, il a entendu la Vraie 
Mère dire que nous devrions restaurer les nations, et 
lorsqu’il est allé prier à Cheonshimwon, il a reçu une 
révélation qui lui disait de collaborer avec le 
gouvernement. À son retour au Pérou, il a été surpris de 
recevoir une lettre officielle du gouvernement péruvien 
l’informant qu’il parrainerait les activités d’IAYSP pendant 
un an. Ils travaillent désormais avec la coopération active 
du gouvernement, et le ministre adjoint de la justice a 
contacté IAYSP pour leur demander de donner des 
conférences dans les universités. Il a indiqué que des 
miracles se produisaient, petits et grands, et il a exprimé 
son objectif de faire du Pérou une puissance mondiale en 
matière de jeunesse.

Près de 70 jeunes de la deuxième génération d’IAYSP 
Amérique du Sud se consacrent pendant un an à la 
formation et au témoignage, et entreprennent des actions 
pour préserver l’environnement autour du fleuve 
Amazone. J’étais également très fier et heureux de voir les 
jeunes qui ont participé à l’Assemblée générale d’IAYSP 
Amérique du Sud à laquelle ont assisté des centaines de 
personnes, qui seront très certainement les leaders de 
demain.

En Amérique centrale, Yanai Junko, leader national du 
Belize, fait partie des missionnaires japonais qui se sont 

rendus dans 33 pays d’Amérique centrale et du Sud en 
1996. C’est la famille qui a perdu son troisième fils lors 
d’un cambriolage alors qu’elle effectuait son œuvre 
missionnaire, ce que Mère Yanai a mentionné dans ses 
mémoires. Mais Mme Yanai est toujours déterminée et, 
avec son mari, elle poursuit son chemin de missionnaire.

Remy Taupier, leader national et messie national de 
Sainte-Lucie, est né en France. Depuis qu’il a été nommé 
messie national en 1996, il a été persécuté et expulsé du 
pays à deux reprises alors qu’il effectuait un travail 
missionnaire à Sainte-Lucie, un pays à majorité 
chrétienne. Sans se décourager, il a poursuivi son travail 
missionnaire et est aujourd’hui naturalisé citoyen de son 
pays de mission, dont il est le leader national.

Le messie national japonais au Costa Rica, Yoko 
Miwadachi, est une personne très précieuse qui travaille 
comme missionnaire dans le pays depuis 27 ans, depuis 
qu’elle a été nommée messie national. J’ai été informé que 
son mari, Akira, est tombé gravement malade l’année 
dernière – mais il a suivi ce que les Vrais Parents avaient 
dit, à savoir que les messies nationaux devraient enterrer 
leurs os dans leur pays de mission. Il n’est pas retourné au 
Japon et a poursuivi sa mission au Costa Rica jusqu’à son 
ascension dans le monde spirituel.

Récemment, la Vraie Mère a fait l’éloge de ces vaillantes 
personnes et a demandé à nos bureaux d’identifier et de 
signaler les missionnaires qui ont suivi avec constance la 
voie du service public depuis 1975. Il y a eu de nombreux 
missionnaires qui, suivant les instructions des Vrais 
Parents, ont consacré leur vie entière à un pays où ils 
n’étaient jamais allés auparavant, ainsi que de nombreux 
leaders qui ont poursuivi leur travail même lorsque, en 
raison de problèmes politiques dans leur pays de mission, 
leur vie était menacée.

Ainsi, en voyant les leaders et les membres du monde 
entier donner le meilleur dans des circonstances difficiles 
pour le bien de la providence de Dieu, j’étais infiniment 
reconnaissant envers le Parent céleste, et je Lui ai exprimé 
toute ma gratitude lors de la veillée de prière de 
Cheonshimwon. J’espère que le cœur loyal de ces 
personnes de foi se manifestera également ici à l’église 
Cheonwon.
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Au cours de cette tournée mondiale, de nombreux 
leaders régionaux ont fait remarquer que le siège 
international semblait avoir beaucoup changé. C’était une 
occasion de créer de l’empathie avec les leaders sur le 
terrain en écoutant leurs opinions, ce qu’ils attendaient du 
siège international, et d’avoir des conversations sérieuses 
avec eux, plutôt que de simplement transmettre des 
instructions.

Moon Yeon-ah, Directrice du premier secrétariat de la 
Vraie Mère, a participé en ligne à ces échanges et a écouté 
les opinions des leaders de la région, puis a prononcé un 
bref discours transmettant le cœur et l’amour de la Vraie 
Mère. Elle y a exprimé sa gratitude à la Vraie Mère pour 
avoir établi un tout nouveau système le 9 mai dernier.

Très chers membres de l’église Cheonwon,
Je suis venu ici aujourd’hui avec les mots de 1 

Corinthiens 1 :27 dans ma tête :
« Mais Dieu a choisi les choses folles du monde pour 

confondre les sages ; Dieu a choisi les choses faibles du 
monde pour confondre les fortes ». Je n’arrivais pas à 
m’ôter ces mots de la tête.

Il y a quarante ans, alors que j’étais un jeune homme 
très ordinaire, un leader de CARP qui ne savait rien et 
n’avait rien d’exceptionnel, j’ai eu la rare grâce et l’honneur 
de rencontrer les Vrais Parents ; c’était pour la première 
fois en personne, lors d’un dîner des leaders de CARP. Je 
me souviens avoir été très impressionné et ému par le 
témoignage du président de l’église japonaise à l’époque, 
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Osami Kuboki.
J’ai été touché par sa vie, abandonnant l’honneur et la 

position de l’un des dirigeants les plus fiables d’un grand 
ordre religieux pour suivre le chemin de la volonté de 
Dieu. Après cela, je désirais ardemment devenir un 
missionnaire. Son témoignage a changé ma vie. Le Ciel a 
exaucé mon vœu de devenir missionnaire à l’étranger. Peu 
de temps après avoir reçu la Bénédiction en mariage, j’ai 
reçu l’instruction des Vrais Parents de partir en mission 
au Kenya, en Afrique de l’Est, où j’ai commencé mon 
travail de missionnaire à l’étranger. Dieu a confié à ma 
femme la responsabilité de soutenir économiquement 
notre famille et d’élever nos enfants, et m’a fait travailler 
constamment comme missionnaire. Le Ciel a fait 
disparaître la peur dans mon cœur et m’a placé sur le 
chemin missionnaire où je ne pouvais que regarder vers 
l’avant. À cette époque, je crois que j’ai vécu dans mon 
pays de mission avec beaucoup d’enthousiasme et de 
sérieux. Lorsque je repense à ces années de travail 
missionnaire au Kenya, puis dans 14 autres pays 
d’Océanie, dont la Nouvelle-Zélande, l’Australie, les îles 
Salomon, Fidji, Samoa, la Papouasie-Nouvelle-Guinée, 
Vanuatu, les îles Marshall, Palau et la Micronésie, je me 
rends compte que j’ai toujours ressenti la présence de Dieu 
au cours de ces années.

En 2003, on m’a demandé de manière inattendue de 
devenir leader continental de l’Europe. Avant de 
commencer ma mission, j’ai examiné la situation de 
l’Europe dans son ensemble. Lorsque j’ai visité l’Europe à 
cette époque, j’ai réalisé à quel point les rêves, l’aspiration 
et le désir de nos frères et sœurs européens étaient ardents 
et pleins de passion. En tête de leurs préoccupations 

figurait la résolution finale de l’interdiction de longue date 
d’entrée du Vrai Père au Royaume-Uni. En raison de cette 
interdiction du gouvernement britannique, Notre Père n’a 
pas pu se rendre au Royaume-Uni. Face à de telles 
circonstances, tous nos membres européens ont rassemblé 
leurs rêves et leur désir ardent d’ouvrir la voie à la visite 
de Notre Père en Angleterre. Ils se sont unis comme un 
seul homme, offrant leur dévotion absolue dans la prière 
et dans d’autres conditions pour surmonter cette situation. 
Comme résultat, le Ciel a pu agir et nous avons finalement 
pu obtenir une décision favorable de la Haute Cour 
annulant l’interdiction de longue date.

Juste après cela, le ministère de l’Intérieur britannique a 
annoncé qu’il autorisait le révérend Sun Myung Moon à 
entrer dans le pays, et les médias ont également diffusé ce 
rapport publiquement. Après un moratoire de 27 ans, le 
Vrai Père était finalement invité une fois de plus à venir en 
Grande-Bretagne. Imaginez la joie de nos membres 
britanniques ce jour-là !

Je n’oublierai jamais ce jour-là, la façon dont les 
membres s’étreignaient, dansaient, criaient « Hourra ! » 
avec des larmes d’émotion. Ils se pressaient autour de moi 
en chantant « Chairman Song ! ». L’entrée de Notre Père 
au Royaume-Uni semblait carrément impossible. Toutes 
les actions que nous avons tentées n’ont servi à rien. 
Même le messie national du Royaume-Uni avait estimé 
qu’il n’y avait aucun espoir. Pourtant, grâce au désir 
ardent et à la dévotion combinée de tous les membres 
européens, leur précieux rêve s’est finalement réalisé.

Le 25 octobre 2005, le jour où nous avons reçu la 
nouvelle de la victoire, j’étais en Roumanie avec les Vrais 
Parents, sur le point de conduire la cérémonie de la 
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création de la Fédération pour la paix universelle. Lorsque 
Père a entendu cette bonne nouvelle, il s’est levé d’un bond 
et a dit : « C’est vrai ? Allons tout de suite en Angleterre. 
Préparez-y un rassemblement ! » Je revois encore cette 
scène où le Vrai Père a prononcé ces mots. Les Vrais 
Parents ont finalement pu se rendre en Angleterre après 
27 ans. Notre Père a dit : « Venir en Angleterre était plus 
difficile que d’aller dans le royaume céleste ! » En écoutant 
ces paroles, j’ai ressenti à quel point le Vrai Père voulait se 
rendre au Royaume-Uni. Il était si heureux. Puis nous 
avons tous écouté les Vrais Parents faire leur déclaration. 
Nos frères et sœurs européens ne pourront jamais oublier 
l’émotion de cette journée.

Il y avait un autre espoir et un rêve cher des membres 
européens.

Détournant délibérément l’Acte de la Convention de 
Schengen promulgué en 1995 pour empêcher les criminels 
d’entrer dans les pays de l’Union européenne, le nom de 
Notre Père a été ajouté à la liste noire de Schengen, et 
l’interdiction d’entrée pour les 16 nations de l’Union 
Européenne devait être appliquée absolument. À l’époque, 
les Vrais Parents ne pouvaient pas entrer dans les 16 pays 
de l’Union européenne en raison de l’accord de Schengen 
couvrant l’Europe continentale. En raison de l’Acte de 
Schengen, Notre Père a souffert à l’aéroport Charles de 
Gaulle, en France, retenu pendant plus de 7 heures au 
bureau de l’immigration, lors d’une escale sur le chemin 
vers Madrid, en Espagne, où il devait donner une 
conférence. Imaginez un tel traitement irrespectueux !

À cette époque, l’Europe était providentiellement 
sombre lorsque le Vrai Père, le Messie du second 
avènement que Dieu, notre Parent céleste, avait envoyé, n’a 
pas été autorisé à y entrer en raison de la pression exercée 
par des chrétiens ultraconservateurs rejoints par des 
communistes de gauche, qui prétendaient que l’entrée du 
révérend Moon provoquerait des troubles sociaux.

Le jour où le ministère de l’Intérieur britannique a 
annoncé la politique visant à accorder au Vrai Père la 
permission d’entrer au Royaume-Uni et que les médias en 
ont largement parlé, la Vraie Mère était ravie et m’a 
adressé quelques mots : « Président Song ! Vous vous 
souvenez quand j’ai dit : « Retournez la situation de 

Schengen immédiatement ! « » ?
Grâce aux paroles de Notre Mère, je me souviens que 

tous les membres de notre famille européenne, d’un seul 
et même cœur, se sont dévoués à recevoir les Vrais Parents 
en Europe. À travers 27 conditions de dévotion de 40 
jours, Notre Mère a manifesté sa ferme détermination de 
franchir la barrière de Schengen, et finalement, revigorés 
par ses paroles, nous avons remporté la victoire, 
renversant tous les jugements précédents avec la 
surprenante décision finale de la Cour suprême fédérale 
d’Allemagne. 

En 2007, après avoir remporté la victoire finale au terme 
d’une bataille juridique de 12 ans, l’administration Merkel, 
en Allemagne, a accepté la décision finale de la Cour 
suprême et a autorisé l’entrée du Vrai Père. Dès lors, il était 
libre de venir en Europe à tout moment. Ce fut le moment 
historique de la libération de l’Europe. Les membres à 
Francfort, en Allemagne, se sont réjouis et ont applaudi. 
Non seulement en Allemagne, mais aussi dans toute 
l’Europe, les membres ont pleuré, criant « Merci Vrais 
Parents, merci Vrais Parents, nous pouvons désormais 
vous recevoir ». Ils ont applaudi et se sont serrés les uns 
contre les autres avec une joie exaltée et des émotions 
débordantes.

J’ai réalisé de manière plus poignante que jamais que 
c’est le Parent céleste qui fera certainement bouger les 
choses si nous sommes unis et nous investissons de tout 
notre cœur. Grâce à la victoire de Schengen, les Vrais 
Parents ont pu entrer librement dans tous les pays 
européens. Ils ont visité la France, Monaco et l’Allemagne 
en 2009. 

2011 était l’année précédant l’Ascension du Vrai Père. 
Les membres d’Europe ont partagé ce moment historique 
de gloire lorsque les Vrais Parents ont tenu « L’Assemblée 
cosmique pour l’établissement des Vrais Parents du Ciel, 
de la Terre et de l’Humanité qui, en tant qu’incarnation de 
Dieu, proclament la Parole » dans huit nations 
providentiellement importantes d’Europe : Angleterre, 
Suisse, Allemagne, Italie, Espagne, Norvège, Grèce et 
Turquie. Tous étaient ravis et enthousiastes. Je n’oublierai 
jamais cette scène de joie et de larmes. S’il n’y avait pas la 
victoire de Schengen, les Vrais Parents n’auraient pas pu 
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visiter les pays providentiels d’Europe et proclamer la 
Parole substantielle des Vrais Parents du Ciel, de la Terre 
et de l’Humanité.

Le jour où le rêve inachevé de Jésus d’entrer dans le 
Sénat romain et de proclamer la Parole a finalement pu 
être accompli lorsque les Vrais Parents ont 
majestueusement délivré la Parole de Dieu pendant trois 
heures dans la salle de l’Assemblée générale du siège des 
Nations Unies à Genève, en Suisse. Ce fut un jour 
historique où les espoirs et les rêves les plus chers du 
Parent céleste, des Vrais Parents et de tous les membres 
européens se sont finalement réalisés.

Après que l’évènement se soit conclu avec succès, le 
Vrai Père m’a appelé tard dans la nuit et m’a demandé : 
« Quel est ton nom ? ». Je lui ai répondu qu’il connaissait 
déjà mon nom. Il m’a reposé la question, « Quel est ton 
nom ? ». Il me l’a demandé trois fois. Lorsque j’ai répondu, 
« Song Yong-cheol », il a dit : « Ton nom est désormais 
Song Yong-cheon ». Je me souviens encore très bien de la 
façon dont Père m’a béni en me donnant mon nouveau 
nom.

« Un rêve ne doit pas rester un rêve ! Il doit être 
accompli ! »

« Il n’y a rien que vous ne puissiez réaliser si vous y 
mettez la plus grande dévotion. » J’ai gardé profondément 
dans mon cœur ses paroles des Vrais Parents.

Très chers membres de l’église Cheonwon,
Le chemin que j’ai parcouru est trop insuffisant pour 

en parler devant les aînés et les anciens qui se sont tenus à 
l’avant-garde de la providence, surmontant épreuve après 
épreuve. Mais ce que j’ai gardé au fond de mon cœur en 
suivant le chemin de la volonté de Dieu jusqu’à présent, 
c’est qu’Il choisit les fous pour faire honte aux sages, et Il 
choisit les faibles pour faire honte aux forts. C’est pourquoi 
je n’ai pas d’autre choix que de confesser que je suis à bien 
des égards encore insensé, faible et plein de défauts.

Bien que j’assume les énormes responsabilités qui m’ont 
été confiées, je suis tout à fait conscient de ne pas être à la 
hauteur. C’est pourquoi, avec une attitude plus humble, je 
penserai toujours à la volonté du Ciel qui m’a conduit à 
être nommé président international et leader principal de 
l’Église Cheonwon, ici à Seorak, où vit la Vraie Mère. Je 
serai toujours avec vous, pensant à la mission que je dois 
absolument accomplir aujourd’hui. Je ne serai pas un 
leader qui impose ses idées ou affirme sa position au 
premier plan. Nous réaliserons la Vision 2027 ensemble 
grâce au service, à la communication, à l’harmonie et à la 
coopération.

Chers membres de l’église Cheonwon,
Avec un désir ardent, nous pouvons absolument tout 

accomplir. Si nous prions ardemment et agissons avec 
ferveur, nous y arriverons. J’en ai encore eu la 
confirmation lors de notre récente tournée mondiale. La 
question est de savoir si nous avons la ferveur et le désir 

ardent au plus profond de nous. En observant nos frères et 
sœurs qui ont reçu l’appel du Ciel et y ont consacré 
fidèlement leur vie, nous devrions nous demander si nous 
vivons vraiment avec autant de ferveur.

Notre Mère est de plus en plus désespérée. Elle vit 
chaque jour avec le fervent désir de réaliser le rêve du 
Parent céleste de retrouver Ses enfants égarés, se privant 
même de sommeil. Mère nous demande aujourd’hui de 
témoigner et de développer concrètement l’Église, avec le 
désir ardent que la moitié de la population mondiale en 
vienne à reconnaître et à servir le Parent céleste.

Je crois que le désir ardent de Notre Mère de restaurer 
Seorak et Gapyeong découle du désir ardent du Parent 
céleste. Et je suis certain que ce rêve deviendra réalité dès 
qu’il y aura de plus en plus d’enfants qui résonneront avec 
cette ferveur. Je souhaite que nous aussi, tout comme le 
Parent céleste et la Vraie Mère, ayons ce désir ardent et 
travaillions en unité pour réaliser leur rêve. 

Frères et sœurs, pour réaliser ce rêve et être victorieux 
dans la providence, nous devons connaître le temps actuel 
de la providence. Ainsi, en référence aux récents messages 
de Mère, je voudrais souligner que l’ère actuelle est : 1) 
l’ère du service substantiel à Dieu ; 2) l’ère de la recherche 
de l’essence ; 3) l’ère de la vie d’intégrité et de loyauté 
allant au-delà de la piété filiale ; et 4) l’ère de la 
présentation des résultats du témoignage au Ciel. En 
accord avec ces quatre points dont il faut tenir compte 
aujourd’hui, notre attitude doit également présenter les 
cinq caractéristiques suivantes. C’est important.

Le premier aspect de notre attitude consiste « à 
maintenir notre centre ». Cela signifie être complètement 
uni avec les Vrais Parents qui guident l’ère actuelle.

Le deuxième aspect de notre attitude est la 
« spiritualité ». Nous devons servir et écouter la voix de 
Dieu. Nous devons permettre au Vrai Père, ainsi qu’à Hyo 
Jin Nim, Heung Jin Nim, Dae Mo Nim et tous les esprits 
absolument bons de travailler librement. C’est aussi la 
raison pour laquelle nous devons constamment aller à 
Cheonshimwon pour prier.

Le troisième aspect de notre attitude est celui des 
« relations ». Nous avons besoin de communiquer. Nous 
devons communiquer et partager.

Le quatrième aspect de notre attitude est la « croissance 
substantielle ». Notre Mère a parlé d’une véritable 
croissance de l’église. La croissance réelle, je pense, est à la 
fois une croissance quantitative et une croissance 
qualitative. Elle comporte deux aspects. La croissance 
numérique, quantitative, est une augmentation 
incontestable du nombre de membres de notre église. 
Mais la croissance qualitative est un peu différente. Si 
quelqu’un qui assistait au culte une fois par mois vient au 
culte deux fois par mois, c’est un doublement qualitatif en 
termes de croissance. Si nous offrons deux fois plus pour 
notre dîme, c’est un doublement qualitatif en termes de 
croissance. Si chaque membre devient un avec le cœur des 
Vrais Parents, si notre compréhension de la providence 
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devient plus grande, si notre amour et l’amour de l’Église 
s’agrandit, c’est une croissance qualitative. Nous avons 
besoin d’une croissance qualitative. À l’Église Cheonwon, 
nous devons poursuivre une croissance qualitative aussi 
bien que quantitative. Ce n’est qu’ainsi que nous pourrons 
progresser vers une véritable croissance de l’Église par le 
biais d’un véritable témoignage.

Le cinquième et dernier aspect de notre attitude est la 
« sincérité ». Nous devons faire sentir aux gens que nous 
aimons sincèrement la ville de Seorak, le comté de 
Gapyeong et notre nation.

Notre Église se transformera véritablement si nous 
avançons avec ferveur en gardant à l’esprit ces cinq 
aspects de l’attitude et en étant conscients des quatre 
points déterminant de cette ère.

Chers membres de l’église Cheonwon,
Enfin, je voudrais parler de l’intelligence collective. La 

façon dont l’intelligence collective est mise en œuvre 
détermine si des personnes intelligentes se réunissent et 
forment un groupe stupide ou si des personnes ordinaires 
se réunissent et forment un groupe excellent.

Il est facile de casser une flèche en deux. Mais il n’est 
pas aussi simple de briser un faisceau de flèches 
solidement liées. C’est là le grand pouvoir de l’intelligence 
collective. L’intelligence collective nous mènera loin.

Sur le front de la providence, nous rencontrons toujours 
des défis et des obstacles sur notre chemin. Comment 
pouvons-nous relever ces défis ? Nous pouvons le faire 
grâce au pouvoir de l’intelligence collective.

J’espère qu’à l’avenir, l’Église Cheonwon libérera son 
intelligence collective par une communication sincère et 
un échange d’idées, dans un esprit de service et 
d’harmonie, et que nous mettrons en place des processus 
de décision et d’approbation transparents et efficaces, 
plutôt que de nous en tenir à des pratiques 
conventionnelles liées aux lois de l’inertie. J’espère donc 
que les leaders d’églises et les familles bénies s’investiront 
totalement dans le témoignage afin de récolter les 
meilleurs fruits.

À l’avenir, le siège international continuera à 
communiquer et à partager avec les hommes du terrain, 
plutôt que de donner des directives unilatérales. Nous 
veillerons à ce que les processus comptables soient 
transparents pour toutes les opérations et tous les 
événements. Nous organiserons systématiquement des 
budgets, des lignes d’approbation et des audits après mise 

en œuvre pour tous les événements et opérations afin 
d’accroître la transparence opérationnelle et devenir ainsi 
un siège international et une Fédération des Familles 
dignes de la confiance des membres.

Chers membres de l’église Cheonwon,
Nous avons de l’espoir en entrant dans cette nouvelle 

ère. Il n’y a aucune raison d’avoir peur. Nous avons la Fille 
unique, notre Vraie Mère, qui ne fait plus qu’un avec le 
Parent céleste. Si nous sommes complètement unis à la 
Vraie Mère, si nous prions ardemment, si nous travaillons 
avec diligence et si nous nous unissons grâce à 
l’intelligence collective et à un pouvoir d’organisation 
efficace, alors le monde spirituel accomplira ses œuvres et 
la croissance explosive du témoignage, la croissance 
substantielle de notre église, la restauration du canton de 
Seorak et du comté de Gapyeong, et plus encore, le miracle 
d’une Corée céleste unifiée, que les Vrais Parents désirent 
tant, que nous désirons tant, ne seront plus seulement un 
rêve mais deviendront une réalité. Aju !

Si nous travaillons tous en unité, en priant avec ferveur 
et en nous consacrant à la réalisation du rêve du Parent 
céleste et de nos Vrais Parents, Dieu réalisera certainement 
nos rêves et nos espoirs.

Les pas de Notre Mère ne faiblissent jamais lorsqu’elle 
marche sur le chemin de la providence. Pourquoi en est-il 
ainsi ? C’est parce que Mère sait que lorsqu’elle est 
confrontée à des difficultés, le Parent céleste est confronté 
à des difficultés encore plus grandes. C’est pourquoi nous 
devons êtes déterminés dès aujourd’hui. 

Nous devons nous investir corps et âme et nous 
engager à ne jamais devenir un fardeau pour Notre Mère, 
mais au contraire à devenir des fils et des filles matures. 
Nous devons servir le Parent céleste et les Vrais Parents et 
remplir notre responsabilité afin de parvenir à une 
véritable croissance qualitative et quantitative dont nous 
pourrons être fiers !

Ne soyons pas des enfants non filiaux et déloyaux qui 
pousseront la Vraie Mère dans la solitude, mais devenons 
au contraire des fils et des filles filiaux, ainsi que des 
patriotes loyaux de Cheon Il Guk. Présentons des résultats 
exprimant la joie et la victoire, et avançons vers le succès 
de la Vision 2025 que le Parent céleste et les Vrais Parents 
désirent tant voir.

Si vous êtes tous d’accord avec moi et déterminés, je 
vais vous demander à tous d’applaudir très fort les Vrais 
Parents.



C
hers frères et sœurs, comment allez-vous aujourd’hui ? Je voudrais vous faire part de quelques 
réflexions fondées sur les leçons que j’ai tirées de mes propres expériences de vie. Cette année 
marque le 40e anniversaire de mon entrée dans l’Église, dont 33 années consacrées à la mission 
publique. Mon parcours a commencé à l’Église de l’Unification de Cheongpa-dong, que j’ai 

fréquentée pour la première fois avec mon père alors que j’étais en troisième année de collège. 
Après avoir assisté brièvement aux services dominicaux, je me suis engagée dans l’Église. C’est alors que 

mes deux sœurs aînées ont commencé à travailler au siège. Mon service en tant que leader d’église a 
commencé au cours de ma quatrième année d’université, mais depuis lors, la majorité de mes missions 
publiques se sont déroulées au sein de nos organisations providentielles. Je n’ai été leader d’église d’un 
centre CARP que pendant environ trois ans.

Notre famille a été bénie à bien des égards après que j’ai terminé mes activités avec l’équipe pionnière du 
réveil spirituel et que je me suis embarqué dans la mission publique à plein temps. Cependant, nous avons 
également dû faire face à des défis importants. Tragiquement, ma sœur aînée a succombé à un cancer à l’âge 
de 29 ans. Au cours de son courageux combat, elle a consacré son temps à apprendre le langage des signes, 
utilisant cette compétence pour enseigner le Principe divin aux malentendants.

Sermon du dimanche

Obéir à la Parole et Remplir Notre Mission

Song Kwang-seok, Président de la FFPMU-Corée 
11 juin 2023, Culte spécial de lancement officiel des activités de 

témoignage pour le succès de la Vision 2025
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Après le décès de ma sœur, la santé de mon père s’est rapidement dégradée et il est décédé lui aussi à un 
âge relativement jeune. Je servais dans l’armée lorsqu’il est tombé malade. Lorsque j’ai appris la nouvelle, je 
me suis immédiatement précipité à l’hôpital. Il m’a semblé qu’il m’attendait ; il est décédé peu de temps 
après mon arrivée. 

Trois jours après ses funérailles, il m’est apparu en rêve, ce qui m’a surpris. Je lui ai demandé : « Père, tu 
es parti. Comment peux-tu être ici avec moi ? » Il m’a répondu : « Il y a des choses que je dois partager avec 
toi, alors je suis venu te trouver. » Sa première instruction a été : « Tu dois avoir une foi absolue. » Ensuite, il 
m’a dit que mes frères et sœurs et moi-même devions nous aimer inconditionnellement. Son dernier conseil 
était le suivant : « Terminez vos études, car vous aurez un travail important à faire à l’avenir. » Après ces 
trois conseils, il est parti. J’ai pris son message à cœur, je l’ai même imprimé et je l’ai affiché sur mon 
ordinateur pour m’en souvenir constamment.

Guidé par les paroles de mon père, j’ai fait face à chaque décision difficile avec une foi inébranlable. Cela 
m’a aidé à rester engagé dans les missions publiques assignées par les Vrais Parents. En 2006, j’ai été nommé 
par le Vrai Père, président de la Fédération internationale des jeunes pour la paix. J’ai toujours essayé de 
servir avec un esprit d’obéissance. Au fil des ans, la Vraie Mère m’a confié diverses missions, notamment 
celle de président de la Fédération des citoyens pour l’unification de la Corée du Sud et de la Corée du Nord, 
de président de la FPU et de président de la PWPA (Association internationale des professeurs pour la paix). 
Bien qu’elle soit pleinement consciente de mes défauts, la Vraie Mère m’a toujours soutenu.

En tant que titulaire d’un doctorat en études nord-coréennes et grâce à mes fonctions au sein de la 
Fédération pour l’éducation sur l’unification du ministère de l’Unification de la République de Corée, j’ai 
œuvré pour élever le statut de la Fédération des familles et témoigner des Vrais Parents au sein de la société 
coréenne. 

Mes 33 années de mission publique m’ont appris que, même face aux difficultés, si nous poursuivons 
avec foi et détermination, le Ciel nous aidera de manière extraordinaire. Pour illustrer mon propos, je me 
souviens d’une époque où je dirigeais une équipe du réveil spirituel dans le district d’Incheon en tant que 
leader de district. Pendant cette période, je conduisais principalement des cérémonies de Bénédiction pour 
les couples nouvellement mariés et les couples déjà mariés. Une nuit, j’ai rêvé que j’accompagnais la Vraie 
Mère à une grande cérémonie de Bénédiction dans le stade Neungrado, à Pyongyang (Corée du Nord).

Inspirée par ce rêve, je me suis senti poussée à conduire des cérémonies de Bénédiction en Corée du 
Nord. Bien que ce ne soit pas tout à fait la Corée du Nord, j’ai décidé de tenir une cérémonie de Bénédiction 
sur l’île de Baengnyeong, située sur la côte ouest de la péninsule coréenne, la plus proche de la Corée du 
Nord. Le jour où j’ai pris cette décision, une photo de l’île de Baengnyeong a fait la une du Segye Times. Ce 
jour-là, c’était l’anniversaire de ma femme et, bien que nous ayons prévu un dîner ensemble, je me suis senti 
obligé de me rendre sur l’île de Baengnyeong ce jour-là, craignant de ne jamais en avoir l’occasion à 
nouveau.

Avec un sac rempli de vin sacré, j’ai emprunté 200 000 wons (environ 200 dollars) et j’ai embarqué sur un 
bateau pour l’île de Baengnyeong. J’ai rapidement découvert qu’aucun membre de l’Église ne vivait sur l’île. 
Malgré mes craintes de ne pas pouvoir me débrouiller sans aide, je suis arrivé sur l’île de Baengnyeong 
après un voyage de quatre heures en bateau.

Une fois sur place, j’ai fait du stop jusqu’au centre-ville à bord d’un camion. Au départ, je pensais que les 
200 000 wons que j’avais suffiraient pour une semaine, mais comme c’était la haute saison, les frais de 
location de voiture et d’hébergement se sont avérés plus élevés que je ne l’avais prévu. J’ai pris une chambre 
dans l’auberge la moins chère et j’ai rencontré l’un des responsables du village. Il était très âgé et semblait 
avoir du mal à comprendre ce que je voulais.

Malgré les circonstances difficiles, j’ai persisté, incarnant les enseignements de mon père sur la foi 
absolue, l’amour inconditionnel et l’engagement envers ma mission. Cette expérience, parmi tant d’autres, a 
continuellement façonné mon parcours et renforcé mon dévouement à mes missions publiques et aux 
enseignements de nos Vrais Parents. C’était une situation vraiment difficile.

Après de longues heures de marche, je me suis retrouvé à l’embarcadère où le bateau avait accosté à 
l’origine. Assis sur le brise-lames, regardant la mer, j’ai ressenti un lien avec les cœurs de nos aînés et de nos 
leaders d’église lorsqu’ils sont arrivés pour la première fois sur leurs sites de témoignage pionnier. J’ai pleuré 
pendant un moment avant de me rendre compte que j’avais faim.

En me retournant vers l’embarcadère, j’ai remarqué l’enseigne d’un restaurant de nouilles fraîches 
(Naengmyeon) qui venait d’ouvrir. Même s’il n’était que trois ou quatre heures de l’après-midi, j’ai pensé 
qu’ils pourraient me servir un dîner de bonne heure. Je suis entré et j’ai remarqué une jeune femme dans la 
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cuisine. Je lui ai demandé : « Vos nouilles sont-elles bonnes ? » Elle a répondu par l’affirmative : « Oui, elles 
sont très bonnes. » Curieusement, sa voix et son accent me rappelaient mon pays (Corée du Sud).

Intrigué, je lui ai demandé d’où elle venait. Comme elle n’a pas répondu immédiatement, j’ai reposé la 
question : « Où se trouve votre ville natale ? ». Soudain, une femme plus âgée qui travaillait à côté d’elle m’a 
jeté un regard furieux et m’a rétorqué : « Pour qui vous prenez-vous pour demander à la belle-fille d’une 
famille quelle est sa ville natale ? »

Je me suis rapidement excusé, expliquant que j’étais membre de l’Église de l’Unification. J’ai mentionné 
que j’avais rencontré ma femme japonaise par l’intermédiaire de l’Église et que nous avions participé à l’une 
de leurs cérémonies de Bénédiction en mariage. Je me suis à nouveau excusé, avouant que la voix de la jeune 
femme ressemblait étrangement à celle de mon épouse, ce qui m’avait pris au dépourvu.

Alors que je levais les yeux de mes excuses, la jeune femme auparavant hostile m’a demandé : « À quel 
groupe de bénédiction appartenez-vous ? ». Stupéfait, je lui ai demandé : « Êtes-vous membre ? » Elle m’a 
répondu par l’affirmative. Je lui ai alors expliqué que j’avais été informée qu’une famille vivait sur l’île, mais 
qu’elle avait déménagé. J’étais donc curieux de savoir comment ils s’étaient retrouvés ici. Elle m’a dit que 
quelqu’un lui avait suggéré, environ deux semaines auparavant, qu’il pourrait être rentable d’ouvrir un 
restaurant sur l’île de Baengnyeong pendant la haute saison.

Il s’avère qu’il s’agit de la sœur aînée du professeur Son Dae-oh de l’université Sun Moon. Cette révélation 
m’a surpris. J’ai réalisé que le Ciel était avec nous et que des événements aussi surprenants pouvaient se 
produire. Les surprises ne s’arrêtaient pas là : le mari de la jeune femme, le fils de cette dernière, appartenait 
au même clan que moi, celui des Song Eun-jin.

À cet instant, j’ai bénéficié de trois événements heureux. Premièrement, j’avais trouvé un endroit où 
manger. Deuxièmement, j’avais trouvé un logement. Enfin, comme le fils de la dame ne pouvait pas 
conduire simultanément la camionnette et la voiture de tourisme, la voiture était maintenant à ma 
disposition.

Avec le sentiment réconfortant que le Ciel me guidait, mes craintes se sont dissipées. Le lendemain matin, 
dimanche, à 9 heures, j’ai décidé de me rendre à la résidence du maire de l’île. Il m’a ouvert la porte, encore 
étourdi par le sommeil, et m’a demandé : « Mais qui êtes-vous ? ».

Je lui ai montré la photo de l’île de Baengnyeong en première page du Segye Times et je lui ai dit : « Étant 
donné que le Segye Times fait un si bon travail de promotion de l’île, ne pensez-vous pas que vous pourriez 
lui rendre la pareille d’une manière ou d’une autre ? » Le maire a accepté que nous organisions la cérémonie 
de Bénédiction au centre communautaire et était disposé à transmette un message de félicitations. Je lui ai 
rappelé que la Bénédiction aurait lieu dans deux jours seulement et je l’ai encouragé à bien préparer son 
message.

Par la suite, j’ai contacté l’équipe de réveil spirituel pour lui demander de se rendre rapidement sur l’île de 
Baengnyeong. Pendant ce temps, les exigences pour les cérémonies de Bénédiction étaient très détaillées : 
nous avions besoin d’une bannière « Sainte Bénédiction » et de la présence des deux personnes du couple. 
Les femmes devaient également porter des voiles blancs, et nous avions besoin d’informations précises sur 
tous les couples participants.

Il n’était pas question pour moi de gérer tout cela seul. Nous avons emballé tous les éléments nécessaires 
à la Bénédiction dans la voiture du restaurant de nouilles et nous nous sommes rendus au centre 
communautaire. Nous avons décoré la salle pour la Bénédiction et les couples des six villages du centre ont 
commencé à arriver. Ils étaient si nombreux que nous avons dû les séparer en deux groupes pour procéder à 
la Bénédiction. Ce jour-là, nous avons béni environ 450 couples.
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Ils ont tous réagi positivement aux paroles de Dieu. Nous avons vraiment été gratifiés de bénédictions 
miraculeuses. Une fois notre mission achevée, mes collègues et moi-même devions retourner à Incheon. 
Cependant, par un concours de circonstances imprévu, notre bateau a accosté sur l’île de Daecheong au lieu 
de la destination prévue. Nous avons perçu cela comme un acte d’intervention divine. Constatant qu’il nous 
restait des objets et des cadeaux pour la cérémonie de Bénédiction, nous avons ressenti un appel divin à 
accomplir notre dernière mission sur l’île de Daecheong. Sans hésiter, nous avons débarqué et nous nous 
sommes rendus au bureau administratif local, avec l’intention de répandre les bénédictions du Ciel sur l’île.

Même si c’était un week-end, nous avons eu la chance de rencontrer le maire qui se trouvait à proximité. Je 
lui ai fait part de notre expérience de cérémonie de Bénédiction réussie sur l’île de Baengnyeong et j’ai 
exprimé notre souhait d’étendre la grâce de la Bénédiction à l’île de Daecheong, conformément à la volonté 
du Parent céleste et des Vrais Parents. Bien que cela ait pu sembler peu conventionnel, le maire a compris nos 
intentions et a rapidement approuvé la cérémonie historique de Bénédiction sur l’île de Daecheong. Bien que 
me sentant dépassé, j’ai fait part de nos contraintes de temps, en insistant sur le fait que la cérémonie de 
Bénédiction ne pouvait pas être reportée. Le maire a accepté de participer à la préparation de la cérémonie, en 
impliquant les personnes âgées du village. Remplis de ferveur, tous se sont préparés pour la cérémonie de 
Bénédiction qui, grâce à l’effort collectif, s’est achevée avec succès avec la participation d’environ 270 couples.

Le verset biblique Matthieu 6:33 a résonné dans mon esprit : « Cherchez premièrement le royaume et la 
justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus. » Après la clôture de l’événement, 
nous avons pu embarquer sur un bateau à grande vitesse pour retourner à Incheon, comme prévu 
initialement. À notre arrivée, un événement important se déroulait à l’hôtel Incheon Olympus : Le 
rassemblement spécial de la Vraie Mère. Tout semblait s’aligner parfaitement, ce qui témoigne de la fortune 
céleste accordée par la Vraie Mère. Après avoir enduré des épreuves, nous nous sommes sentis réconfortés 
et bénis.

Dans la foulée, j’ai effectué un rêve dans lequel j’ai souhaité que la fortune victorieuse de la Vraie Mère 
s’étende non seulement à la Corée, mais aussi au monde entier. Reconnaissant mes aspirations, la Vraie Mère 
a initié en 2013 PEACE ROAD, le tour cycliste de 3 800 km de la Corée au Japon. Le tour s’est élargi pour 
inclure des participants de 14 pays en 2014, de 120 pays en 2015, et constamment de 125 pays chaque année 
de 2016 à 2017. À partir de 2018, le projet s’est développé pour impliquer 130 pays participants. J’ai finalement 
été désigné premier responsable de PEACE ROAD. Les activités de PEACE ROAD ont été reconnues par la 
Fédération des citoyens pour l’unification de la Corée du Sud et de la Corée du Nord, qui a décerné à notre 
organisation le titre de « Meilleure organisation du mouvement pour l’unification » en 2014. En outre, 
l’organisation a été choisie comme organe consultatif citoyen en matière de diplomatie, de sécurité et de 
réunification pour le Comité présidentiel pour la préparation de l’unification, un comité dirigé par le 
président de la République. En 2016, j’ai reçu les félicitations du président de la République lors de la 
cérémonie de remise des prix aux citoyens modèles, et un prix m’a été décerné en reconnaissance de mes 
contributions à la cause de la réunification de la péninsule coréenne. 

En réfléchissant à mes années de service public, ma confiance est enracinée dans mon obéissance absolue 
aux paroles du Parent céleste et de la Vraie Mère, et dans mon engagement inébranlable dans les missions 
qui m’ont été confiées. La Vraie Mère a ramené la Vision 2027 à l’année 2025, en mettant l’accent sur 
l’établissement d’une Corée céleste unifiée. Elle a préparé le terrain et nous a donné des instructions basées 
sur le fondement mondial qui a été posé grâce aux nombreuses victoires qu’elle a obtenues. Si nous menons 
les préparatifs de la réunification de la Corée du Nord et de la Corée du Sud, nous aurons certainement 
l’occasion de restaurer la nation. Pour répondre à de telles attentes, nous avons besoin de personnes capables 
de s’unir à nous dans un but commun. Nous avons besoin que de nombreuses familles se joignent à nous et 
soutiennent la volonté de la Vraie Mère. Le témoignage est notre destin commun et la tâche à accomplir 
aujourd’hui pour parvenir à la réunification de notre patrie. Les premiers pionniers, sous l’appel divin des 
Vrais Parents, ont posé les fondements du Mouvement mondial actuel. Aujourd’hui, sous la direction de la 
Vraie Mère, nous devons mobiliser toutes les ressources pour achever la tâche monumentale de la 
restauration nationale et de la réunification Nord-Sud.

Si nous nous investissons corps et âme et avançons tous ensemble avec une ferme détermination, nous 
parviendrons absolument à la restauration de notre patrie et lèverons haut le drapeau de Cheon Il Guk. 

Chers frères et sœurs, chers leaders d’églises et acteurs de la mission publique qui avez accepté la volonté 
de Dieu ! Nous recevons tous l’amour et les bénédictions du Parent céleste et des Vrais Parents. Nous devons 
donc tous redoubler d’efforts en cette année 2023 pour établir une Corée céleste unifiée pleine d’espoir. Je 
vous remercie.
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Le vendredi 16 juin 2023, la Fédération pour la paix universelle (FPU) a organisé une conférence 
internationale sur le leadership dans la salle des sessions de la Chambre des députés du Congrès 
national de la République du Paraguay. 

L
a conférence avait pour thème : « La paix dans la région du Chaco et l’empathie historique ». 
L’événement, qui a également donné lieu à une cérémonie de distinction de nouveaux ambassadeurs 
de paix, a vu la participation de plus de 80 personnes, notamment des députés, le maire de Quiindy, 
des ambassadeurs de paix actifs, des dirigeants locaux, ainsi que des invités spéciaux.

Rosi Dueck De Giuliano, vice-présidente de la Fédération des femmes pour la paix mondiale (FFPM) en 
Amérique latine et aux Caraïbes, a animé la principale conférence de l’évènement. Le discours de bienvenue 
a été prononcé par le révérend Evaristo Fernández Sandoval, président de la FPU du Paraguay. Il y a ensuite 
eu la projection d’une vidéo présentant le Sommet mondial 2023 et la célébration du 80e anniversaire de Dr 
Hak Ja Han Moon, cofondatrice de la FPU, qui se sont tenus du 2 au 7 mai en Corée du Sud. Le pasteur 
Estanislao Obregón, fondateur de l’église « Torre de David », a partagé son témoignage en tant que 
représentant du Paraguay au Sommet mondial, et a interprété un chant dédié à la « Mère de la paix ». Au 
cours de l’évènement, il y a eu la commémoration de la signature historique du traité de paix entre le 
Paraguay et la Bolivie en 1935, qui marquait le jour de la réconciliation entre les deux nations sœurs 
autrefois en guerre.

Le premier intervenant, M. Víctor Oxley, ambassadeur de paix, a effectué une présentation sur le thème : 
« La guerre du Chaco : deuxième bataille de Nanawa et d’Ingavi, conférence de paix de Mendoza, protocole 
de paix et traité de paix et d’amitié de Buenos Aires ». Le professeur Ramón Antonio Vargas Chamorro, un 
autre ambassadeur de paix, a ensuite parlé de « La signature de l’accord d’armistice de la guerre du Chaco : 
antécédents et anecdotes ». 

Paraguay – Faits Historiques : 
Réflexions sur la Paix dans la Région du Chaco
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Le professeur Gustavo Giuliano, directeur du département de l’éducation de la FPU, a conclu la session 
par une présentation sur « l’empathie historique ». Il a souligné l’importance d’analyser l’histoire avec 
empathie et altruisme, en insistant sur le fait qu’il s’agit d’un principe fondamental des fondateurs de la FPU.

Au cours de l’événement, Pedro Acosta, un descendant des héros du Chaco, a reçu une reconnaissance 
spéciale de la part de la FPU. Acosta a souligné la nécessité d’apprendre des erreurs du passé pour créer un 
avenir meilleur. Il a insisté sur la valeur de la paix, de la coopération entre les nations et de la prévention des 
conséquences dévastatrices des conflits armés.

En outre, Mme Roswitha Dueck De Giuliano a remis le prix Global Women Peace Ambassador à l’honorable 
Esmérita Sánchez De Da Silva (députée paraguayenne et représentante de la Commission des droits de 
l’homme), à l’honorable Del Pilar Eva Medina De Paredes et au Dr Susana Barua, coordinatrice du 
programme Ñapuake au Bureau de la Première Dame du Paraguay.

Dans son discours de remerciement, la députée Esmérita Sánchez a exprimé sa gratitude pour cette 
reconnaissance et a souligné l’importance pour les adultes de jouer leur rôle afin de soutenir le bon 
développement des jeunes, à la fois dans leur propre foyer et dans la communauté au sens large.

La députée Del Pilar Medina, qui est impliquée dans la FPU depuis 10 ans, a exprimé sa gratitude pour 
cette reconnaissance qu’elle considère comme plus qu’un simple titre, et a souligné le rôle de la Fédération 
en tant que famille. Elle a également insisté sur l’engagement à travailler pour le bien de leur pays.

Susana Barua, également récompensée, a évoqué ses activités au fil des ans en tant que représentante de 
la Fédération des femmes et ambassadrice de paix. Elle a exprimé sa profonde gratitude, en particulier à sa 
famille, pour avoir compris son absence et a fait part de son amour pour la communauté de la FPU.

En fin de programme, il y a eu la distinction de dix nouveaux ambassadeurs de paix, notamment M. 
Roberto Meza Cubilla, le député Freddy Franco Alfaro et l’ancien chef de la police Merardo Palacio 
Melgarejo. Ils ont tous exprimé leur gratitude pour avoir reçu cette honorable distinction. Merardo Palacios, 
ainsi que les députées Esmérita Sánchez et Pilar Medina ont notamment écouté des conférences sur le 
Principe divin grâce à un programme d’enseignement en tête-à-tête. Les deux députées ont même reçu la 
Bénédiction. 

L’ouverture du programme a été marqué par la prestation artistique de l’orchestre de la police nationale, 
qui a interprété l’hymne national paraguayen et plusieurs chansons. 

L’évènement s’est conclu par un beau spectacle culturel, avec Olga Fernández, ambassadrice de paix âgée 
de 80 ans, qui a égayé le public avec une magnifique danse traditionnelle paraguayenne.
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Au cœur de la République dominicaine, l’hôtel Gran Jimenoa de Jarabacoa a accueilli les 1er et 2 
juillet un événement important intitulé : « Leadership et bonne gouvernance ». 

C
e séminaire sur le Principe divin a vu la participation de 40 membres du Comité politique du Parti 
socialiste chrétien, dont la présidente du parti, Dr Soraya Aquino, ainsi que plusieurs membres et 
dirigeants de la Fédération des familles.  

La première conférence a été donnée par Dr Ricardo De Sena, le nouveau président de la FPU 
pour l’Amérique centrale et les Caraïbes. Il y a souligné la mission des fondateurs de la FPU, Dr Sun Myung 
Moon et Dr Hak Ja Han Moon, ce qui a fortement inspiré l’auditoire.

M. Cesar Regalado, secrétaire général de la FPU-République dominicaine, a ensuite évoqué les principes 
de la création (Chapitre 1 du Principe divin) pour créer une société idéale. Par la suite, M. Bernardo Cruz a 
abordé les origines des problèmes de la société humaine, en s’appuyant sur le chapitre 2 du Principe divin – 
La Chute de l’homme. M. Cesar Regalado a ensuite présenté une autre conférence intitulée : « Les principes 
pour restaurer une société idéale ». Le contenu des enseignements était basé sur les principes de la 
restauration du Principe divin. 

Après les enseignements du Principe divin, Dr De Sena a éclairé les participants sur « La politique 
internationale et la bonne gouvernance ». Il a exposé l’idéologie des Vrais Parents pour établir le Royaume 
des cieux sur terre, partageant plusieurs enseignements du Vrai Père et de la Vraie Mère.
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République Dominicaine – Leadership et 
Bonne Gouvernance : 

Un Séminaire de Réflexion et d’Engagement
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Il y a ensuite eu une séance de questions-réponses d’environ 45 minutes. La diversité professionnelle des 
participants – des pasteurs de différents groupes chrétiens, des diplômés en théologie, des professeurs 
d’université, un juge et plusieurs avocats – a donné lieu à des discussions très intéressantes.

Le programme s’est poursuivi avec une cérémonie de Bénédiction à laquelle ont pris part sept couples. Ils 
ont franchi toutes les étapes préalables à la Bénédiction, y compris le bâton d’indemnité. C’est avec un cœur 
rempli de joie et de gratitude qu’ils ont remercié la FPU pour cette merveilleuse expérience.

Le séminaire s’est achevé sur les remarques sincères de Dr Soraya Aquino. Elle a remercié la FPU pour ce 
programme très utile, qui a permis aux participants d’apprendre davantage sur les enseignements des Vrais 
Parents. Elle a également promis de poursuivre sa collaboration avec la FPU afin de partager les 
enseignements des Vrais Parents à son bureau politique et aux membres de son parti. Après ce premier 
séminaire, elle a l’intention de faire participer les membres de son parti aux prochains séminaires et de 
contribuer aux efforts visant à répandre la Bénédiction de Père et de Mère Moon. Dr Aquino a demandé aux 
nouveaux couples bénis de tenir leur promesse à faite Dieu et aux Vrais Parents. Elle a dit qu’ils devaient 
rester fidèles, éviter la violence, rester unis en tant que mari et femme, et partager cette Bénédiction avec 
d’autres personnes dans leur communauté. Elle a également exhorté tous ceux qui sont venus seuls à ce 
séminaire à emmener leur partenaire au prochain séminaire afin de recevoir ensemble cette merveilleuse 
Bénédiction.
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L
es jeunes de la deuxième génération d’IAYSP Amérique du Sud se sont lancés avec enthousiasme 
dans l’initiative « WeCoffeeing », inspirés par le message de la Vraie Mère qui a déclaré : « Devenir un 
leader capable de diriger le monde, capable de réduire de moitié un voyage de 20 ans pour le ramener 
à 10 ans seulement ». Ce projet a été propulsé par plusieurs leaders, notamment le révérend Kim 

Dong-woo, président régional de l’Amérique du Sud, Matsuda Koji, président d’IAYSP international, Samuel 
Linhares, président d’IAYSP Amérique du Sud, ou encore Henrique Suarez, émissaire spécial de la jeunesse 
de Cheon Il Guk.

En 2021, IAYSP Amérique du Sud a lancé l’initiative « WeCoffeeing », formant des chasseurs et des 
passionnés de café originaires de certaines des meilleures régions productrices de café au monde, 
notamment le Brésil, la Colombie ou encore le Pérou. L’objectif est d’introduire leur café sud-américain 
unique en Corée, en Europe, au Japon, aux États-Unis, ou encore au Canada.

Avec sa devise « Nous faisons du café ensemble », WeCoffeeing a lancé une tendance de leadership 
mondial. Elle encourage les partenariats par le biais du café, en impliquant non seulement les 
consommateurs coréens, qui sont de grands amateurs de café, mais aussi les producteurs de café 
enthousiastes d’Amérique du Sud, ainsi que la deuxième génération du monde entier.
WeCoffeeing fonctionne sur la base d’une structure qui reverse une part importante du prix payé par les 

consommateurs directement aux producteurs, leur assurant ainsi une vie et un avenir meilleurs. Les 
consommateurs reçoivent un café de haute qualité à un prix équitable, et les transactions entre les 
producteurs et les consommateurs se déroulent de manière transparente et équitable. L’argument de vente 
unique est que les transactions sont directes, sans intermédiaire, et qu’elles sont facilitées par des accords de 
crédit avant la récolte.

Amérique du Sud, IAYSP – « WeCoffeeing », 
Un Café pour la Culture Hyo Jeong

NOUVELLES DU TERRAIN  /  AMÉRIQUE LATINE

28      True Peace



Les chasseurs de café de WeCoffeeing ont eu le privilège d’être introduits dans des exploitations de café de 
qualité supérieure à Minas Gerais et Espirito Santo, au Brésil, par le champion du concours de café brésilien 
de 2020, Felipe Nascimento. Ils ont découvert un café avec un mélange distinctif d’arôme d’amande et de 
notes de fruits jaunes, qui a été introduit en Corée et accueilli avec enthousiasme.

Aujourd’hui, ils ont établi une chaîne d’approvisionnement continue en Corée avec des producteurs de la 
région de Puno au Pérou, réputés pour produire un café à l’arôme, au corps et à l’équilibre riches. Elle étudie 
également la possibilité de conclure un contrat d’approvisionnement à long terme avec des producteurs 
colombiens par l’intermédiaire d’un réseau d’approvisionnement stable. L’altitude élevée et les conditions 
brumeuses du matin à 1 700~1 900 m confèrent au café colombien une saveur unique.

Ainsi, WeCoffeeing a mis au point un réseau de production qui s’aligne sur la demande des clients à 
chaque étape, notamment la production, la fabrication, l’approvisionnement et la vente. Aujourd’hui, 
l’entreprise dispose d’un réseau de distribution dans sept cafés de Séoul et a étendu ses relations avec le 
YMCA coréen, qui exploite environ 70 points de vente de café. En outre, elle a signé un protocole d’accord 
avec l’Association coréenne du café le 6 mai 2022 afin de former des professionnels qui dirigeront l’industrie 
de la culture du café en Corée du Sud grâce à une compréhension mutuelle et à un développement 
commun.
WeCoffeeing a réussi à faire connaître son café dans le monde entier en participant au festival annuel du 

café de Sao Paulo au Brésil. Bien que WeCoffeeing ait exporté une quantité importante de café du Brésil et du 
Pérou, elle prévoit d’étendre ses réseaux de distribution d’ici 2024 au marché d’Amérique centrale, comme la 
Colombie, le Guatemala, le Costa Rica et le Mexique, avec l’aide des jeunes de la deuxième génération au 
Japon.

En ce qui concerne les stratégies à mettre en œuvre, Henrique Suarez, le responsable de la planification 
d’IAYSP Amérique du Sud, a déclaré : « Les activités de WeCoffeeing visent à créer une véritable unité entre 
les jeunes de la deuxième génération d’IAYSP du monde entier et à établir une base économique pour la 
deuxième génération elle-même, afin de faciliter l’importante œuvre missionnaire d’IAYSP en Amérique du 
Sud. Par ailleurs, elle s’engage à diffuser la culture Hyo Jeong basée sur les enseignements des Vrais Parents 
afin de contribuer aux efforts pour la restauration nationale. »
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Le centre de formation de la Fédération des familles pour la paix mondiale et l’unification en 
Albanie (FFPMU-Albanie) a récemment accueilli deux séminaires de Tong-Il Moo-Do du 16 au 22 
juin et du 23 au 25 juin. 

C
es séminaires visaient à connecter la jeune génération à la Vraie Mère par le biais du Tong-Il 
Moo-Do et à établir une solide fondation de l’art martial à travers toute l’Europe.

La devise de ces séminaires était : « Avancer courageusement avec discipline ». Ils ont permis 
aux participants de prendre part à diverses activités stimulantes et de porter leurs réflexions sur le 

thème suivant : « La voie de la loyauté et de la piété filiale est le fondement de toute victoire. » 
Le premier séminaire, qui s’est déroulé du 16 au 22 juin, proposait une formation sur les mouvements 

circulaires et linéaires du Tong-Il Moo-Do. Cette formation a été dispensée par le grand maître Takamitsu 
Hoshiko, coprésident de la Fédération mondiale de Tong-Il Moo-Do, et par maître Andrius Jurkunas, 
président de la Fédération de Tong-Il Moo-Do pour l’Europe de l’Est. En outre, le programme comprenait 
des conférences sur la philosophie du Tong-Il Moo-Do, un message d’encouragement de la révérende 
Manjola Vasmatics, présidente de la FFPMU-Albanie, un test écrit sur la philosophie du Tong-Il Moo-Do, un 

Europe – Séminaires de 
Tong-Il Moo-Do en Albanie
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passage de ceinture, des exercices matinaux, des démonstrations et des activités ludiques. Tous les 
participants ont passé avec succès le test de promotion et ont reçu une ceinture jaune.

Le deuxième séminaire, qui s’est déroulé du 23 au 25 juin, a suivi un programme similaire, mais en 
raison d’une durée plus courte, il n’y avait pas d’épreuve écrite et de passage de ceinture. Le séminaire a 
réuni des participants de tous âges, de 3 à 84 ans, y compris trois générations d’une même famille. 

Durant le programme, Dr Seok Joon-ho, créateur du Tong-Il Moo-do, et révérend Michael Balcomb, 
président régional de l’Europe et du Moyen-Orient, ont adressé des messages d’encouragement à tous les 
participants. 

Au total, les deux séminaires ont enregistré les participations respectives de 37 personnes et de 47 personnes. 
Les deux séminaires se sont déroulés dans une atmosphère calme au milieu des montagnes, ce qui a permis 
aux participants de renforcer leur lien avec Dieu et les Vrais Parents et de tisser des relations fraternelles. 
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Le 25 juin 2023, la Fédération des familles de la République Démocratique du Congo (FFPMU-
RDC) a franchi une étape importante en inaugurant la plus grande salle de prière Cheonshimwon 
d’Afrique, située dans la capitale Kinshasa.

C
et événement a eu lieu dans la foulée d’une série d’évènements marquant le 80e anniversaire de la 
Vraie Mère, Dr Hak Ja Han Moon. 

La cérémonie d’inauguration a été rendue spéciale par la présence de plusieurs invités de 
marque. Il s’agit notamment du président régional de l’Afrique, du secrétaire général de la FFPMU 

Afrique et des leaders nationaux de l’Angola et de la République du Congo. Le révérend Chung Jin-hwa, qui 
a participé à l’évènement en ligne depuis la Corée, a délivré un message inspirant. Il a souligné l’importance 
du Centre de formation HJ Cheonju Cheonbo et a encouragé tous les membres africains à offrir de ferventes 
prières à Cheonshimwon. Plus de 1 000 personnes ont participé à la cérémonie sur place et en ligne, via 
Zoom et Facebook. Aujourd’hui, la salle de prière Cheonshimwon Afrique est un phare de foi et d’unité 
pour la communauté des familles bénies du continent. Cet espace dédié à la dévotion et aux prières favorise 
un lien céleste plus fort et un nouveau chapitre pour l’Afrique.

Cérémonie d’Inauguration de la Salle de Prière 
de Cheonshimwon Afrique
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Du 2 au 8 juillet 2023, la Fédération des femmes pour la paix mondiale (FFPM) et l’Association 
internationale des jeunes et étudiants pour la paix (IAYSP) d’Afrique du Sud ont uni leurs forces 
pour organiser un programme de formation de sept jours des jeunes sur le leadership à 
Johannesburg.

R
econnaissants le besoin pressant de former des jeunes imprégnés du sens de leadership, les 
organisateurs ont fait de ce programme un espace de transformation, permettant aux participants 
d’acquérir les aptitudes, l’état d’esprit et la ferveur nécessaires pour émerger en tant que des leaders 
qui impacteront positivement la société.  

Dix-neuf (19) participants enthousiastes des provinces de Gauteng et de Western Cape se sont immergés 
dans ce programme intensif d’une semaine. Cette expérience unique d’apprentissage a offert aux jeunes 
participants une occasion exceptionnelle d’affiner leurs compétences en matière de leadership, de libérer 
leur potentiel latent et d’allumer une étincelle de changement positif au sein de leurs communautés.

En résumé, la formation a été une expérience qui a changé la vie des jeunes, les dotant des compétences, 
de la sagesse et de la confiance en soi nécessaires pour devenir des leaders efficaces. Il ne fait aucun doute 
que ces leaders en herbe sont promis à un avenir plus brillant et plus prospère pour eux-mêmes et pour 
leurs communautés.

Afrique du Sud – Programme de Formation de 
7 jours des Jeunes sur le Leadership
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M
ère, tu me relèves ! Lorsque je vends tes mémoires, je me souviens toujours de la 
chanson « You Raise Me Up » (« Tu me relèves »).

Quand je vais mal, oh mon âme, si lasse
Quand les problèmes surviennent et que mon cœur s’alourdit,
Alors je suis immobile et j’attends ici en silence,
Juste que tu viennes et que tu t’assoies un moment avec moi.

(Refrain)
Tu m’élèves, alors je peux me tenir sur des montagnes.
Tu m’élèves, pour marcher sur des mers déchaînées.
Je suis fort, quand je suis sur tes épaules.
Tu m’élèves – vers plus que je puisse être

Je me suis consacré à la diffusion de votre message, les paroles du Fils et de la Fille uniques 
de Dieu, dans tout le Portugal. J’ai parcouru le Portugal avec l’autobiographie du Vrai Père, une 
tournée que j’ai entreprise à sept reprises, et je suis parvenu à vendre 2 163 exemplaires. 
Depuis un an et demi, je me suis engagé à faire de même avec les mémoires de la Vraie Mère. 
À ce jour, j’ai vendu 782 exemplaires, ce qui équivaut à 782 personnes que j’ai mises en contact 
avec toi, Mère.

Portugal – Proclamer les Vrais Parents à 
travers leurs Mémoires

João Oliveira (Portugal)
6000 couples
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Chaque fois que je rencontre les personnes que j’aborde, dont certaines que je connais 
depuis des années grâce aux activités de fundraising, je commence par leur dire : « J’apporte ici 
un livre qui va changer votre vie, la vie de vos ancêtres et de vos descendants ». À certains, 
j’affirme même : « Vous n’êtes pas encore morts parce que j’ai dû vous donner ce livre que j’ai 
ici ! »

Vendre les ouvrages des Vrais Parents me donne une force inébranlable. Je parle avec la 
conviction que vous êtes le Messie, le Fils et la Fille uniques de Dieu, la « Mère de la paix ». 
Beaucoup sont choqués, car nous sommes un pays majoritairement catholique et presque tout 
le monde considère la mère de Jésus comme la sainte mère. Il est étonnant de voir comment le 
monde spirituel opère à travers moi.

Ma foi ne connaît pas de barrières et je trouve toujours un moyen d’atteindre les gens et de 
converser avec eux derrière des portes fermées et même dans des endroits sûrs. Je parviens 
souvent à vendre le livre à des personnes qui, au départ, étaient abrasives et peu intéressées.

Ma voiture est mon hôtel cinq étoiles, où je cuisine, dors et fais le Hoon Dok Hae. Retourner 
dans ma voiture à la fin de la journée m’apporte réconfort et paix, comme si je retournais dans 
ton sein.

Au Parent céleste, je ne demande que la force et la santé pour accomplir votre volonté, pour 
élever votre message, chers Vrais Parents. Même s’ils ne comprennent pas aujourd’hui, je crois 
que cela posera un fondement pour toute leur famille et surtout pour notre nation.

Il y a quelques semaines, j’ai rêvé de toi, Vraie Mère. Nous marchions ensemble dans un 
vaste jardin et je voyais ta générosité s’étendre à tous, même à ceux qui ne te comprennent pas.

Mon épouse Kiyoko et moi-même prions pour que tu vives longtemps et que tu sois fière de 
nous. Merci, chère Vraie Mère, de m’élever continuellement. Ne t’inquiète pas pour moi. Je suis 
fort et je donnerai toujours le meilleur de moi-même pour que beaucoup de gens puissent te 
connaître.

Ton fils, 
João Oliveira
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J
e suis Nestor Idohou, né en 1986 dans un arrondissement de la commune de Sakete (105 000 
habitants, département du Plateau, Bénin, Afrique de l’Ouest). J’ai connu le mouvement en 2009 
grâce à Gaetan Dandjesso (actuel président de IYASP-Bénin), quand j’étais étudiant en 2e année à 
l’université d’Abomey Calavi. Il y avait alors les activités de CARP. J’ai commencé le séminaire de 2 

jours, puis de 7 jours en septembre 2009. Une cérémonie de Bénédiction se préparait en 2010. J’ai déposé mes 
dossiers et j’ai été fiancé avec une jeune femme du Tchad. Nous avons commencé notre vie conjugale en 2016 
et avons à présent trois enfants (trois filles).

Mon accession au poste de maire fut providentielle. Je n’y ai pas particulièrement travaillé. En 2012, 
quand je terminais mes études à l’université, j’avais commencé la vacation dans un collège et le peu d’argent 
gagné m’a permis d’acquérir une parcelle. Je travaillais aussi pour me payer une moto. Durant cette période 
et alors que je n’avais pas encore tout l’argent, il y a eu le séminaire de Dae Mo Nim pour la libération des 
ancêtres. La communication m’avait touché et je pensais que je devais libérer mes ancêtres. J’avais peu 
d’argent, mais je me suis dit : « Je vais tout mettre »

Tout l’argent économisé pour la parcelle et la moto, je l’ai utilisé pour la libération de 210 générations 
d’ancêtres. Je n’avais donc plus de parcelle. Mais curieusement, il y a eu un échange entre mon papa et celui 
qui a acheté la parcelle. Ce domaine est revenu à la maison, mon père en est devenu propriétaire. J’y ai vu 
un signe, le monde spirituel a travaillé.

Parlons de l’argent de la moto. Il y avait un concours pour recruter des agents de la fonction publique. J’y 
suis allé et j’ai été admis directement dans la fonction publique. Une chose étonnante, c’est que parmi les 
admis, j’étais le seul à avoir droit à une moto. Elle était là avant que j’arrive. Cela m’a permis de comprendre 
l’importance de la libération des ancêtres. La parcelle que j’avais vendue m’est finalement revenue, la moto 
que je voulais acheter m’a été offerte, disons gracieusement.

Ceci m’a permis de comprendre l’importance de libérer les ancêtres et tout ce que ça pourrait me 
permettre de réaliser en un temps record. Après cela, il y a eu une autre cérémonie de libération des 
ancêtres, durant laquelle on pouvait également remplir des cartes de vœux. J’en ai rempli une où j’ai 
demandé à Dieu de me donner accès à un poste où je pourrais mieux Le servir. J’ai donc postulé pour le 
poste de directeur dans mon administration. 

Après ce vœu, plusieurs jours se sont écoulés. J’avais commencé timidement la mission de messie tribal, 
sans avoir assez de temps pour pouvoir avancer. En 2020, les élections municipales avaient lieu et un frère 
m’a appelé. Il cherchait des candidats pour se présenter et il me demandait si je voulais y aller. Me mêler de 
politique, je n’y pensais pas. J’ai d’abord refusé, et quelques jours après, il m’a rappelé. « Si vous acceptez 
d’être sur la liste, ça va donner du poids. On peut gagner. »

J’ai refusé à nouveau. Puis, après quelques réflexions, j’ai dit de juste mettre mon nom sur la liste. J’ai 

Bénin – Le Maire Malgré Lui

Nestor Idohou (Bénin)
Bénédiction en mariage de 2010
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préparé les dossiers, mais sans trop de sérieux et ils n’ont pas été retenus. Toutefois, la liste a été déposée 
telle quelle, sans mon dossier, et elle a été rejetée, car le dossier d’un des membres de la liste n’était pas 
complet. Là, ils se sont dit qu’il leur fallait deux dossiers, dont un en réserve, s’ils voulaient avoir une chance 
de passer. Alors, ils sont revenus me demander d’apprêter mon dossier.

J’étais content de préparer un dossier « en réserve ». Tout était préparé en un jour, et il a été mis parmi les 
« réservistes ». Quand les dossiers ont été envoyés, mon nom n’était pas sur la liste. Il fallait quatre titulaires 
et quatre suppléants, et je n’en faisais pas partie. Cependant, un autre dossier a été refusé, et c’est ainsi qu’ils 
ont finalement dû utiliser mon dossier de réserviste. 

Sur la liste électorale, j’étais en 3e position. Le moment était venu de faire la campagne. Les gens voyaient 
en moi une chance. Il faut gagner pour être certain d’avoir trois (3) sièges. Nous avons battu la campagne, 
notre liste a gagné, et j’étais parmi les conseillers élus. Je ne m’accrochais à rien. Notre liste étant majoritaire, 
nous avons tenu réunion, et finalement, la question cruciale est venue : « Qui veut être maire ? » Je n’étais 
particulièrement pas intéressé.

Après le dépôt de tous les dossiers, c’était à présent autour du parti d’effectuer son choix, et ce choix s’est 
porté sur ma personne. Les conseillers n’étaient pas d’accord dans un premier temps. Mais ensuite, le chef 
de l’État lui-même nous a appelés. Il a dit que c’est la première liste, où j’étais proposé comme maire, qui est 
définitive. C’est ainsi que j’ai été finalement choisi au poste de maire de Sakete. Je n’avais pas accompli 
quelque chose de particulier, mais une main invisible a travaillé. J’y vois l’influence de la libération des 
ancêtres et aussi des cartes de vœux, car j’avais dit que je voulais accéder à un poste important qui me 
permettrait de mieux servir Dieu. Je ne pensais pas que les choses se réaliseraient de cette façon, mais d’une 
manière ou d’une autre, ça s’est réalisé. 

Être maire me donne une position d’autorité, je suis un décideur. Dieu m’a donné un poste de 
responsabilité bien plus important que celui que je visais. Voilà comment j’ai accédé à la position de maire 
de Sakete. Tout cela est l’œuvre de Dieu. Et je dois utiliser cette position pour mieux Le servir et faciliter tout 
ce qui peut aider la population et les familles à être restaurées. C’est dans cette logique que je suis. 

Le plus dur commence : le suivi de mes couples
J’avais commencé les démarches de messie tribal pour devenir Cheonbo et je n’ai pas perdu cela de vue. Je 
remercie au passage toutes les familles qui m’ont soutenu, particulièrement mon parent spirituel, Gaëtan 
Dandjesso, qui a travaillé avec moi. Pour la Bénédiction des couples, je remercie Serge Guéli, qui s’est 
également impliqué. C’est maintenant que le plus dur commence, après ma qualification comme couple 
Cheonbo. Il faut asseoir une communauté et dispenser les enseignements des Vrais Parents afin qu’ils soient 
acceptés par tous, et que, progressivement, la conception de la société et la conception des jeunes soient 
alignées sur les Vrais Parents.
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L
e 20 juin, Kang Mi-sun, danseuse principale de 
l’Universal Ballet, a reçu le prix de la meilleure 
danseuse lors de la cérémonie des « Benois de la 
Danse 2023 ». L’événement s’est déroulé au 

prestigieux théâtre Bolchoï de Moscou, comme l’a confirmé 
le comité d’organisation des Benois de la Danse.

Kang Mi-sun a reçu cette distinction aux côtés de Zhu 
Yunting du Ballet national de Chine, surpassant des 
candidates de poids telles que Dorothée Gilbert du Ballet de 
l’Opéra de Paris, Elizaveta Kokoreva du Ballet du Bolchoï et 
la première soliste May Nagahisa du Ballet Mariinsky. Mme 
Kang est ainsi devenue la cinquième danseuse coréenne à 
obtenir cette distinction, rejoignant les rangs des ballerines 
Kang Sue-jin (1999), Kim Joo-won (2006), Park Sae-eun 
(2018) et du danseur Kim Ki-min (2016).

Le ballet primé, « Mirinae’s Path », est une pièce innovante 
qui résume le sentiment coréen unique, « Jeong (情 = cœur/
sentiment/émotion) », communiqué à travers un langage 
corporel éloquent et les couleurs vibrantes de la danse 
coréenne. Conçue dans le cadre de l’œuvre « Korea 
Emotion » du directeur artistique Yu Byung-hun, la pièce est 
accompagnée d’une musique de transition du même nom 
tirée de « Da-ul Project, 2014 », un album de Kwon 
Ji-pyeong, un expert des bandes originales des séries 
télévisées coréennes à succès. Ce ballet a été salué par tous 
pour son portrait poignant d’une femme qui se languit de 
son mari disparu.

Interloquée par cet honneur inattendu, Kang Mi-sun a 
déclaré : « Je ne m’attendais pas à remporter ce prix 
prestigieux, étant donné le calibre extraordinaire des autres 
nominés. Je suis ravie de présenter le ballet créatif coréen 
sur une plateforme internationale, et je pense que le 
sentiment «Jeong», intrinsèque à la culture coréenne, a 
trouvé un écho auprès du jury. J’attribue ce succès à la 
directrice de ma compagnie, Julia Moon, au directeur 
artistique Yu Byung-hun et à mon mentor, Yu Ji-yeon. »

Julia Moon, directrice de l’Universal Ballet, a félicité Mme 
Kang en déclarant : « C’est une danseuse exceptionnelle, qui 
fait preuve d’un sens artistique, d’une technique, d’une 
capacité de jeu et d’une interprétation des pièces 
remarquables. Son dévouement sans faille, associé à son 
humilité – un trait essentiel pour un artiste – a abouti à 
l’obtention du prix Benois de la Danse. Cette réussite est une 
source d’inspiration, qui élève le statut du K-Ballet non 
seulement en Corée, mais aussi dans le monde entier. »

Créé en 1991 par l’Association internationale de la danse 
(aujourd’hui connue sous le nom d’Union internationale de la 
danse), le Benois de la Danse est un prix international très 
prisé, décerné pour la première fois en 1992. Chaque année, 
il passe en revue les œuvres des compagnies de ballet du 
monde entier et sélectionne des danseurs, des 
chorégraphes et des compositeurs pour cet honneur. Il est 
souvent comparé aux Academy Awards dans le domaine de 
la danse.
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Benois de la Danse : Kang Mi-sun, 
Danseuse Principale de Universal Ballet, 

remporte le Prix 



Août 2023 39

Éditions Cheonwonsa 
|  Contact : Librairie Cheongpa [Tel. (+82) - (0)2-701-0110]  
|  Commandes en ligne : www.truebooks.co.kr (Collection disponible en coréen et en anglais) 

Maison d’Édition Cheonwonsa– 
Présentation de la Nouvelle Collection 

d’Ouvrages marquant le 
80e Anniversaire de la Vraie Mère

L
a maison d’édition Cheonwonsa a publié une nouvelle collection d’ouvrages pour marquer le 80e 
anniversaire de la Vraie Mère. Le recueil et l’organisation des données ont été effectués par un 
Comité spécial mis en place à l’occasion de la célébration du 80e anniversaire de la Vraie Mère, Dr 
Hak Ja Han Moon. La collection renferme la vie et les œuvres de la « Mère de la paix » ainsi que ses 

attentes pour la Vision 2025. Elle comprend un livre photos intitulé, « Qui est la Vraie Mère et Fille unique ? 
», où sont contenus les principaux discours de la Vraie Mère, des révélations et des témoignages. Il y a 
également des témoignages saisissants sur la providence Hyo Jeong Cheonbo et la grâce de 
Cheonshimwon. Dans cet ouvrage qui contient des témoignages de 80 dirigeants du monde sur la Vraie 
Mère, il y a aussi des supports utiles sur le témoignage pour aider les familles bénies sur le terrain.      

Le livre photo intitulé, « Lumière Hyo Jeong, souffle d’amour », mêle harmonieusement des essais et des 
images exclusives du quotidien des Vrais Parents et de leurs moments de prière et de dévotion. La lecture de 
ces essais illustrés devrait être une véritable thérapie curative, qui aidera les lecteurs à développer leur 
spiritualité et à vivre en pleine communion avec le Parent céleste.

En outre, la collection comprend un ouvrage intitulé « Les principes fondamentaux de la théorie du Fils 
unique et de la Fille unique », qui clarifie le statut et la valeur des Vrais Parents. Il fait une approche 
théologique du Fils unique et de la Fille unique du point de vue du Principe divin, et analyse la vie et les 
œuvres des Vrais Parents. Il se trouve également dans la collection également une étude sur les Vrais 
Parents et un ouvrage intitulé, « Les principes d’interdépendance, de prospérité mutuelle et de valeurs 
universelles et le monde céleste unifié ». 

Cette collection d’ouvrages vise à retrouver l’essence des premiers jours inspirés par l’Esprit et la Vérité, 
et à raviver la flamme du témoignage chez les membres et les familles bénies. Avec cette publication, la 
maison d’éditions Cheonwonsa espère vivement que les 80 années de vie de piété filiale de la Vraie Mère 
portent des fruits à travers la vie des familles bénies.
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